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TITULARES LOCALES 
 

  

 
 

Denuncia PRI a panistas en PGR 

El Comité Directivo Estatal del PRI denunció ante la Procuraduría General de la República 
al PAN, al edil Eduardo Rivera Pérez y a la delegada de la Secretaría de Desarrollo Social 
federal, Myriam Arabián Couttolenc, por desvío de recursos de los programas municipales 
y federales con una intención electoral. (El Sol de Puebla) 

  

  

 
 

FMM muerde mano que le da de comer: PAN 
El presidente del Partido Acción Nacional en el estado de Puebla (PAN), Juan Carlos 

Mondragón Quintana, le recordó a su homólogo del Revolucionario Institucional (PRI) -
Fernando Morales Martínez- la máxima que señala "no debes morder la mano que te da 

de comer", esto después de que la mañana de este miércoles presentó una denuncia ante 
la Fepade por el presunto uso de recursos públicos a favor de la campaña del albiazul.  
(Heraldo) 

   

 

 

Limpian tramites a transporte 
El gobierno de Puebla pondrá fin a corruptelas en la supervisión del transporte público, 
capacitará a operadores para mejorar el servicio e implementará la digitalización de 
licencias de conducir, concesiones y permisos, con el apoyo de la Benemérita Universidad 

Autónoma de Puebla. (Síntesis) 
  

 

 

Denuncian priistas a funcionarios panistas 

El Partido Revolucionario Institucional (PRI) presentó a través de Fernando Morales 
Martínez, presidente estatal del tricolor, ante la Fiscalía Especializada Para la Atención de 
Delitos Electorales (FEPADE) en su delegación de Puebla. (Intolerancia Digital) 

  
 

 

AMLO: “contra el `narco´, continuidad con cambio” 

El candidato presidencial de la coalición Movimiento Progresista, Andrés Manuel López 
Obrador, aseguró que dará continuidad a la lucha contra el crimen organizado pero con 
algunos cambios y sin declararle la guerra. (Milenio) 

  
 

 

Las movilizaciones juveniles crecen  
―¡Hasta Televisa!‖, ―¡hasta Televisa!‖, ―¡hasta Televisa!‖. El clamor del contingente 
#Yosoy132Puebla se convirtió en exigencia, y los jóvenes que tenían el megáfono e 

instaban a sus compañeros a cumplir el itinerario de la marcha, tuvieron que ceder y no 
volver al zócalo, sino encaminarse de las instalaciones de Tv Azteca Puebla a la filial del 

consorcio de Emilio Azcárraga Jean. (La Jornada de Oriente) 
  
  

 

TITULARES DIGITALES 
 

 

 

 

 

 

En 3 meses crece en 434.7 millones la deuda del estado de Puebla 
La deuda del estado de Puebla aumentó 434.7 millones de pesos entre el último trimestre 

de 2011 y el primero de 2012, lo que representó un crecimiento del 4.6 por ciento al 
iniciar el segundo año de la actual administración pública. (e-consulta) 

 

 

 

 

Revista vehicular del transporte público, a cargo de estudiantes BUAP 

El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, y el rector de la Benemérita 
Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), Enrique Agüera Ibáñez, firmaron un convenio 
de colaboración para que estudiantes de ingeniería lleven a cabo la revista vehicular de 

las 60 mil unidades de transporte público y mercantil que circulan en el estado. (Periódico 
digital) 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El gobierno estatal es represor: 28 de Octubre  
Integrantes de la agrupación de 28 de Octubre exigieron la liberación de 6 comerciantes 

http://impreso.milenio.com/
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informales de la zona de Los Fuertes que fueron detenidos por policías estatales con lujo 
de violencia. (Contraparte) 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

Puebla despierta con manifestación Somos 132 
Los gritos retumbaron. Las máscaras de papel aquí y allá. Parecía una verbena, una 
celebración, pero en realidad era una protesta. El movimiento 132 que surgió luego del 

incidente entre Enrique Peña Nieto y los estudiantes de la Universidad Iberoamericana 
mostró el poder de convocatoria que ahora tienen los jóvenes cuando se trata de 
reclamar al sistema la mentira y la corrupción. (Imagen Poblana) 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

Miles de jóvenes participaron en la #MarchaYoSoy132 en Puebla 
Con un libro en la mano y consignas a favor de la veracidad de la información en los 
medios de información de Puebla, estudiantes de diferentes universidades privadas y de 
la BUAP marcharon e hicieron entrega de un oficio a los representantes del periódico El 

Sol de Puebla, Televisión Azteca y Televisa, en el que exponen sus inquietudes respecto 
al manejo.  (Puebla Online) 

 

TITULARES NACIONALES 
 

 

 

Echará (ahora sí) PRI a Yarrington 
El tricolor busca dejar fuera de sus filas a Tomás Yarrington tras revelarse acusaciones de 

EU en su contra por posible nexo con el crimen organizado. (Reforma) 
  
 

 
Narco soborna en Tamaulipas desde 1998: EU 
El expediente del caso Tomás Yarrington, radicado en la Corte del Distrito Sur de Texas, 
menciona que el cártel del Golfo ha pagado sobornos a altos funcionarios y candidatos en 
Tamaulipas "desde 1998 hasta la fecha" para garantizar la protección del grupo criminal. 
(El Universal) 

 
 

 

 
AMLO: “contra el `narco´, continuidad con cambio” 
El Ejército seguirá en las calles hasta que no haya una policía nacional capacitada, señala. 
(Milenio digital)  

  
 

 

AI: el gobierno de Calderón, omiso en derechos humanos 

El gobierno mexicano ha hecho caso omiso de los informes nacionales e internacionales 
que advierten sobre la violación sistemática y generalizada de los derechos humanos en 

el país, con centenares de casos de ejecuciones extrajudiciales. (La Jornada) 
  
 

 

Bolsas temen que Grecia salga de la zona euro 
Por la mañana del miércoles, y ante la cautela de los inversionistas por la reunión de 
líderes de la Unión Europea en Bruselas, las bolsas europeas caían presionadas por 

bancos y empresas de recursos naturales, tras dos sesiones de alzas. (El Economista 
Digital) 

  
 

 

Banxico apuntala al peso, pero el dólar sube a $14.10 
Subastó 400 mdd para contener la volatilidad que genera Europa © Al cierre, el dólar se 

vendió a 14.10 pesos por unidad. (Crónica Digital) 
  
 

 

PRI se deslinda de Yarrington; abre proceso para suspender su militancia 
El caso del ex gobernador de Tamaulipas desata guerra de declaraciones entre los 

candidatos de PRI y PAN; la dirigencia sugiere al político cooperar con la justicia de EU, 

que lo acusa de recibir dinero del narco. (Excélsior) 
 

 

INFORMACIÓN DEL ALCALDE 

 

http://www.contraparteinformativa.com/
http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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EL SOL DE PUEBLA  

 "Conozco la ley, no cometí ningún delito", revira el edil 
El presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, aseguró que no ha actuado en contra de la ley y negó que exista 
una red de servidores públicos del Ayuntamiento para promover el voto a favor de la candidata presidencial 
panista, Josefina Vázquez Mota, más tarde incluso, a través de un comunicado de prensa, la Comuna retó al PRI a 

presentar el audio íntegro para desvirtuar las acusaciones en su contra. Minutos después de que el dirigente 
estatal del PRI, Fernando Morales Martínez, exhibió la grabación de una reunión de panistas, entre ellos el edil, en 

la que plantearon la posibilidad de usar recursos públicos del municipio con fines electorales. (Belén Cancino) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2554299.htm    
 

 
 
INTOLERANCIA 

 Deber de diputados revertir tablas catastrales 
El presidente municipal Eduardo Rivera Pérez llamó a los diputados locales a tomar con responsabilidad el dar 
solución al error que cometieron con la aprobación de las Tablas de Valores Catastrales y que la Suprema Corte 
de Justicia de la Nación pone en entredicho la actuación de los legisladores. Confió que los diputados locales del 
Congreso del Estado serán sensibles al fallo que determine la SCJN en cuanto a la posible revocación de la 
aprobación de la Tabla Catastral del municipio de San Andrés Cholula. Destacó que se trata de un avance 

importante, ya que reiteró que desde el inicio de la controversia se determinó que para Puebla no era la decisión 

más correcta, ya que era de inicio improcedente, por lo que admitir el estudio es importante. (Alejandro 
Camacho)   
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=95213 
 
 
INTOLERANCIA 

 Audioescándalo causa demanda a Rivera 
Empiezan los deslindes luego del audioescándalo, por el que el presidente municipal Eduardo Rivera Pérez será 
acusado con la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales (Fepade), por desvío de recursos a 

favor de la candidata a la presidencia de la república, Josefina Vázquez Mota. Entre las primeras en deslindarse 
está la delegada de la Secretaría de Desarrollo Social, Myriam Arabian Couttolenc, quien aseguró que no ha 
incurrido en ningún delito y que todas sus actividades son apegadas a la ley. Señaló que como funcionaria del 

gobierno de la República ha encabezado diferentes reuniones con presidentes municipales del estado, pero que en 
ningún momento ha desviado recursos a favor del Partido Acción Nacional (PAN). (Jorge Castillo)   
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=95209 
 

 
INTOLERANCIA 

 Eduardo Rivera minimiza acusaciones 
El presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez aseguró que todos sus funcionarios son libres de participar en 
eventos políticos y apoyar al candidato de su preferencia siempre y cuando se haga en horario fuera de trabajo y 
sin el uso de recursos públicos. Lo anterior, luego de la denuncia presentada por el dirigente priísta Fernando 
Morales Martínez, en cuanto a que hay al interior de la comuna un grupo que apoya a Josefina Vázquez Mota y 
que hacen proselitismo en diversos eventos. Rivera Pérez rechazó haber violado la ley, pues aseguró que todas 
las acciones que realiza la actual administración son públicas y están a la vista de todos, por lo que minimizó las 

acusaciones del dirigente tricolor. (Alejandro Camacho)   
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=95211 
 

 

 
 

LA JORNADA DE ORIENTE   

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2554299.htm
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=95213
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=95209
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=95211


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Jueves 24 de Mayo de 2012 

 
 

 4 

 Denuncia PRI ante la Fepade a Rivera y Arabian por desvío de recursos 
El Comité Directivo Estatal del PRI denunció ante la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales 
(Fepade) al presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, y a la delegada de la Secretaría de Desarrollo 
Social (Sedesol), Myriam Arabian Couttolenc, por utilizar la estructura municipal y los programas de gobierno a 
favor de la campaña del PAN. Como una prueba principal el CDE presentó el audio de una reunión privada que 

sostuvieron los dos funcionarios panistas con dirigentes, legisladores y candidatos del PAN en la que se escucha 
hablar de la conformación de una ―red de funcionarios públicos‖. (Mónica Camacho) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/denuncia-pri-ante-la-fepade-a-rivera-y-arabian-por-
desvio-de-recursos_id_8096.html    
 

 

LA JORNADA DE ORIENTE   

 Ni dicto "línea" ni cree red para apoyar a Acción Nacional, sostiene el alcalde de Puebla 
El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, afirmó que todos los trabajadores del ayuntamiento son 
libres de apoyar al candidato de su preferencia, y por tanto no existe ninguna red ni ―línea‖ para apoyar a 
candidatos de Acción Nacional. Afirmó que los empleados de su administración podrán apoyar a Andrés Manuel 
López Obrador, a Josefina Vázquez Mota, a Enrique Peña Nieto e incluso a Gabriel Quadri, ―siempre y cuando lo 

hagan fuera de su horario de trabajo y sin utilizar recursos públicos‖. Así atajó el edil los señalamientos que este 
miércoles hizo el dirigente estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI). (Javier Puga) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/ni-dicto-linea-ni-cree-red-para-apoyar-a-accion-nacional-
sostiene-el-alcalde-de-puebla_id_8099.html  
 

 
 
 

E-CONSULTA 

 Morales no muerde la mano que le da de comer, dice el PAN ante denuncia  
Fernando Morales Martínez, presidente del Comité Directivo Estatal del PRI ―no muerde la mano que le da de 
comer‖, declaró el dirigente estatal del PAN, Juan Carlos Mondragón, tras negar desvío de recursos públicos por 
parte de las autoridades municipales y federales a favor de los candidatos del albiazul. Lo anterior, después de 

que Fernando Morales denunció ante la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales (Fepade) la 
presunta malversación de recursos por parte del edil de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, y la delegada de la 
Secretaría de Desarrollo Social, Myriam Arabian Couttolenc, basado en el audio de un reunión realizada por un 
grupo de panistas el fin de semana en casa de Pablo Von Raesfeld Porras. (Claudia Lemuz) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34364:morales-no-muerde-la-mano-que-le-da-

de-comer-dice-el-pan-ante-denuncia&Itemid=332 
 

 

 
 

 

PERIODICO DIGITAL 

 A Rivera no le preocupa denuncia de líder priista ante Fepade 

El presidente municipal Eduardo Rivera Pérez, de filiación panista, aseguró tener ―la conciencia tranquila‖ sobre la 
denuncia que presentó el dirigente estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Fernando Morales 
Martínez ante la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales (Fepade), por presuntos actos de 
promoción al voto a favor de la candidata de su partido a la Presidencia de la República, Josefina Vázquez Mota, 
en reuniones con personal del Ayuntamiento. (braham Espinosa) 

http://periodicodigital.com.mx/notas/a_rivera_no_le_preocupa_denuncia_de_lider_priista_ante_fepade 
 

 

PERIODICO DIGITAL 

 PRI muestra desesperación por denuncia en la Fepade: PAN 
Luego de que este miércoles la dirigencia del partido Revolucionario Institucional interpusiera una denuncia ante 
la Fepade en contra del alcalde Eduardo Rivera Pérez por presunto apoyo oficial a la campaña de Acción Nacional, 
el presidente del blanquiazul en el estado, Juan Carlos Mondragón Quintana aseguró que esto es resultado de la 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/denuncia-pri-ante-la-fepade-a-rivera-y-arabian-por-desvio-de-recursos_id_8096.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/denuncia-pri-ante-la-fepade-a-rivera-y-arabian-por-desvio-de-recursos_id_8096.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/ni-dicto-linea-ni-cree-red-para-apoyar-a-accion-nacional-sostiene-el-alcalde-de-puebla_id_8099.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/ni-dicto-linea-ni-cree-red-para-apoyar-a-accion-nacional-sostiene-el-alcalde-de-puebla_id_8099.html
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34364:morales-no-muerde-la-mano-que-le-da-de-comer-dice-el-pan-ante-denuncia&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34364:morales-no-muerde-la-mano-que-le-da-de-comer-dice-el-pan-ante-denuncia&Itemid=332
http://periodicodigital.com.mx/notas/a_rivera_no_le_preocupa_denuncia_de_lider_priista_ante_fepade
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"desesperación" del PRI y rechazó que se trate de fuego amigo o pugnas entre grupos al interior del PAN. Además 
envió un mensaje al líder priista Fernando Morales.  (Verónica Aburto) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/pri_muestra_desesperacion_por_denuncia_en_la_fepade_pan 
 

 
 
PUEBLA ON-LINE 

 Eduardo Rivera rechaza acusaciones del PRI; no teme a la denuncia en la Fepade 
Eduardo Rivera Pérez, presidente municipal de Puebla, desconoce la grabación presentada por Fernando Morales, 

dirigente del PRI, en el que se habla de apoyo a candidatos. ―No he escuchado la grabación y no sé de qué se 
trata‖, refirió el presidente municipal. En dicho audio de aproximadamente 30 minutos en donde también 
intervienen el dirigente estatal del PAN, Juan Carlos Mondragón, y  la delegada de la SEDESOL, Myriam Arabián, 
según Fernando Morales pone al descubierto la intromisión del ayuntamiento a cargo de Rivera Pérez y a las 

delegaciones federales en las elecciones de este año principalmente en apoyo de Josefina Vázquez Mota, 
candidata a presidenta de la República,  sin embargo el edil mencionó que las acciones que emprende son 
públicas y respetan la ley. (Dulce Gómez)   
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=25618:eduardo-rivera-rechaza-
acusaciones-del-pri-no-teme-a-la-denuncia-en-la-fepade&Itemid=127 
 

  

  
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Confía Rivera Pérez sensibilidad de diputados locales sobre caso límites 
El alcalde poblano sentenció que se deberán esperar los resultados de este estudio; sin embargo, resaltó que el 
hecho de que sean ya 5 los magistrados que hayan avalado esta controversia en contra de la aprobación de los 
diputados locales, es una gran primacía para el ayuntamiento capitalino, pues se confirma que sí hubo una 

irregularidad. Señaló que en estos momentos esperarán a que la administración de la Capital sea notificada en 
cuanto a la posible resolución oficial y los alcances de esta determinación, la cual es casi un hecho que se 
confirme la ilegalidad de la probación de dos Tablas de Valores Catastrales con las mismas colonias. (Angélica 
Patiño)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Confía-Rivera-Pérez-
sensibilidad-de-diputados-locales-sobre-caso-límites&id_noticia=43552 

 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Rivera pone en su lugar al 'Parri' 
El presidente municipal Eduardo Rivera Pérez,  dijo tener la conciencia tranquila sobre la denuncia del dirigente 
estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), sobre la supuesta promoción del voto a favor de la candidata 
pianista Josefina Vázquez Mota. Tras la denuncia presentada por el dirigente priísta Fernando Morales Martínez, 
Rivera Pérez rechazó haber violado la ley, pues aseguró que todas las acciones que realiza la actual 
administración son públicas y están a la vista de todos. Rivera Pérez aseguró que siempre ha respetado la ley, lo 
cual mantendrá durante el resto de la contienda electoral. Reiteró que todos los funcionarios municipales tienen la 

total libertad para apoyar a cualquier candidato de cualquier partido político, lo cual será siempre fuera del 
horario de trabajo como funcionarios públicos. (Angélica Patiño)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Rivera-pone-en-su-lugar-al-
'Parri'&id_noticia=43549 
 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 
 

 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Operan 28 de 42 alarmas hidráulicas 
Sólo funcionan 28 de las 42 alarmas hidráulicas instaladas para alertar de un posible desbordamiento en ríos y 

http://periodicodigital.com.mx/notas/pri_muestra_desesperacion_por_denuncia_en_la_fepade_pan
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=25618:eduardo-rivera-rechaza-acusaciones-del-pri-no-teme-a-la-denuncia-en-la-fepade&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=25618:eduardo-rivera-rechaza-acusaciones-del-pri-no-teme-a-la-denuncia-en-la-fepade&Itemid=127
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Confía-Rivera-Pérez-sensibilidad-de-diputados-locales-sobre-caso-límites&id_noticia=43552
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Confía-Rivera-Pérez-sensibilidad-de-diputados-locales-sobre-caso-límites&id_noticia=43552
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Rivera-pone-en-su-lugar-al-'Parri'&id_noticia=43549
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Rivera-pone-en-su-lugar-al-'Parri'&id_noticia=43549
http://www.pueblaonline.com.mx/
http://www.contraparteinformativa.com/
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barrancas de la ciudad, el resto podría operar a partir de la semana entrante, indicó Alicia Yáñez Gámez, jefa de 
Apoyo y Restablecimiento de la Unidad de Protección Civil Municipal. De acuerdo con la funcionaria, la mayoría de 
estos dispositivos fueron descompuestos por actos vandálicos o hurtos, pues muchos jóvenes que se dan cuenta 
de ellas roban los estrobos, los sensores, las sirenas y hasta el cableado, lo que deja en condición de 
vulnerabilidad a los poblanos asentados alrededor. (Belén Cancino) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2554318.htm  
 

 
 

HERALDO 

 Existe libertad para apoyar a cualquier candidato: ERP 
El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, se negó a contestar sobre la veracidad de los audios 
que presentó el PRI ante la Fiscalía Especializada Para la Atención de Delitos Electorales (Fepade), en los cuales 

se escucha al edil llamando a los funcionarios de la Comuna a votar por la candidata del Partido Acción Nacional 
(PAN) a la Presidencia de la República, Josefina Vázquez Mota. En entrevista, el alcalde de Puebla se limitó a 
señalar que dentro del ayuntamiento todos los trabajadores tienen la libertad para elegir a los partidos políticos y 
candidatos de acuerdo a sus intereses, siempre y cuando no se utilicen recursos públicos para beneficiar a los 
prosélitos.  (Jorge Pérez Soto) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/47021-existe-libertad-para-apoyar-a-cualquier-
candidato-erp 
 

 
 

SINTESIS 

 Pone en marcha ayuntamiento limpieza de barrancas 
De cara a la temporada de lluvias el ayuntamiento capitalino lleva a cabo acciones preventivas de limpieza de 
barrancas y desazolve del vaso regulador de Puente Negro, informó el jefe del área de auxilio de la dirección de 
Protección Civil Municipal, Oliver Torija Morales.  En rueda de prensa, mencionó que ante el diagnostico de que se 
registrarán fuertes lluvias en la ciudad, se han colocado cuatro cámaras del  Centro de Emergencia y Respuesta 
Inmediata (CERI), a fin de monitorear los niveles de agua en los tres ríos y 38 barrancas. (Irene Díaz) 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=47808:pone-en-marcha-
ayuntamiento-limpieza-de-barrancas&catid=68:local&Itemid=92 
 

 
 

INTOLERANCIA 

 Notifican a 500 familias asentamientos irregulares 
La Dirección de Protección Civil Municipal ya notificó a más de 500 familias que viven dentro de barrancas o en 
sus laderas para que abandonen sus hogares por estar en zona federal y en completo riesgo ante esta temporada 
de lluvias. Alicia Yáñez, jefa del departamento de Atención y Prevención aseveró que estas familias ya fueron 
informadas sobre la necesidad de desalojar estas zonas irregularidades donde habitan más de mil 600 personas. 

La funcionaria municipal aseveró que estas personas son la mayor preocupación de la dependencia pues el riesgo 
en el que viven es inminente no solo por cuestiones materiales sino de su propia vida. (Alejandro Camacho)   
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=95214 
 
INTOLERANCIA 

 Acepta Ortiz reunión de funcionarios con panistas 

La presidenta del Sistema DIF Municipal, Liliana Ortiz de Rivera, reconoció que ella y su esposo el edil poblano, 
Eduardo Rivera Pérez, asistieron a un evento partidista que se llevó a cabo el pasado fin de semana en la casa del 
hermano del diputado Rafael von Raesfeld. A esto, la funcionaria dijo que el Ayuntamiento de Puebla no está 

desviando recursos a las campañas de los candidatos del PAN a diputados federales, senadores de la República y 
a la presidencia de México. ―Me desconcierto, creo que somos libres de reunirnos como panistas, fue en horario 
fuera de trabajo y efectivamente yo estuve ahí, fui testigo donde se señala que qué mejor que nuestro actuar en 
beneficio de los ciudadanos, y claramente se dijo que no se iba a permitir el desvío de recursos‖, finalizó. 
(Redacción)   

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2554318.htm
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/47021-existe-libertad-para-apoyar-a-cualquier-candidato-erp
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/47021-existe-libertad-para-apoyar-a-cualquier-candidato-erp
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=47808:pone-en-marcha-ayuntamiento-limpieza-de-barrancas&catid=68:local&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=47808:pone-en-marcha-ayuntamiento-limpieza-de-barrancas&catid=68:local&Itemid=92
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=95214
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http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=95212 

 
 

 
 
 

MILENIO  

 Liliana Ortiz acepta participación en reunión con candidatos panistas 

Liliana Ortiz de Rivera, presidenta del Sistema DIF Municipal, confirmó que ella y su esposo, Eduardo Rivera 

Pérez, alcalde de Puebla asistieron a una reunión que se realizó el 19 de mayo, pero aclaró que la administración 
municipal se mantiene imparcial y sin desviar recursos a favor de los candidatos albiazules. Precisó que su 
participación se dio fuera del horario de trabajo, al tiempo que señaló que los funcionarios municipales son libres 
de reunirse en los días que no laboran. En entrevista previa a su participación en un foro de trata de personas 
organizado por el Congreso. (María Pineda) 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/c18034fe3cd5795e5df4a83b7034b368  
 

 

 

MILENIO  

 Suma Comuna a 1,800 recolectores para aumentar reciclaje en Puebla 
Se suman mil 100 recolectores voluntarios al programa de ―Al Piso No‖, con lo que la administración municipal 
pretende incrementar la cantidad de reciclaje de basura hasta en 10 toneladas al cierre de 2012. Con el nuevo 

empadronamiento ya son mil 800 los recolectores voluntarios, quienes lograron en los últimos dos meses la 
recolección de 2 mil 800 toneladas de basura, lo que equivale a dos días de la basura que recibe con normalidad 
el relleno sanitario de Chiltepeque. Durante el acto, el secretario de Medio Ambiente y Servicios Públicos, 
Alejandro Fabre Bandini explicó que la intención de empadronar a los recolectores voluntarios. (Jesse Brena) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/c18034fe3cd5795e5df4a83b7013902f  
 

 

 

 
 
 

E-CONSULTA 

 Afirma Bojalil que hay amparos “masivos” contra DAP 

El síndico del ayuntamiento de Puebla, Ernesto Bojalil Andrade, afirmó que existen ―amparos masivos‖ contra el 

cobro del Derecho de Alumbrado Público (DAP) que realiza la administración capitalina, similares al presentado 
por la empresa Comercial Mexicana. Lo anterior tras ser cuestionado acerca del estatus en el que se encuentra el 
recurso interpuesto por esta casa comercial para ser exenta de este gravamen. Al respecto, el representante legal 
de la comuna declaró que, ante la cantidad de casos similares presentados por particulares, no tiene conocimiento 
puntual del caso. El diario Reto publicó en su edición de este miércoles que el Juzgado Cuarto de Distrito aprobó 

el amparo interpuesto por Comercial Mexicana, a fin de que se le condone el pago del DAP correspondiente a 
2012 a todas los supermercados de esta cadena que estuvieran establecidos en el estado de Puebla. (Shanik 
David) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34377:afirma-bojalil-que-hay-amparos-
%E2%80%9Cmasivos%E2%80%9D-contra-dap&Itemid=332 
 
 

E-CONSULTA 

 Solicitan diputados al Ayuntamiento informe sobre licencia a gasolineras 
La Comisión de Asuntos Municipales del Poder Legislativo que preside el diputado Jesús Salvador Zaldívar 
Benavides, aprobó por unanimidad solicitar diversos informes al Ayuntamiento de Puebla para analizar supuestas 
irregularidades en el otorgamiento de licencias para construcción de gasolineras. Zaldívar Benavides detalló que 

solicitará al Ayuntamiento de Puebla remita copias de los expedientes por los cuales se permitió la construcción y 
licencias de dos estaciones, ubicadas en la 15 de Mayo, en el fraccionamiento Valle Dorado, y en la 14 Oriente. 
(e-consulta) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=95212
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/c18034fe3cd5795e5df4a83b7034b368
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/c18034fe3cd5795e5df4a83b7013902f
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34377:afirma-bojalil-que-hay-amparos-%E2%80%9Cmasivos%E2%80%9D-contra-dap&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34377:afirma-bojalil-que-hay-amparos-%E2%80%9Cmasivos%E2%80%9D-contra-dap&Itemid=332


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Jueves 24 de Mayo de 2012 

 
 

 8 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34362:solicitan-diputados-al-ayuntamiento-
informe-sobre-licencia-a-gasolineras&Itemid=332 
 

  
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Protección Civil se prepara para la época de lluvias 

Ante la temporada de lluvias la Unidad de Protección Civil informó que ha iniciado una serie de acciones a fin de 
prevenir cualquier contingencia ante los fenómenos climáticos. La unidad comentó que ha iniciado el proceso de 

mantenimiento de las 42 alarmas del municipio, las cuales se encuentran ubicadas en las riberas de ríos y 
barrancas. Hasta el momento operan en su totalidad 28 cámaras y se espera que en el transcurso de la semana 
estén funcionando las restantes. La operatividad de estas alarmas se reforzará con 4 cámaras del Centro de 
Emergencia y Respuesta Inmediata, (CERI), con el fin de monitorear los puntos más críticos en zonas de los ríos 

Atoyac y Alseseca. (Redacción)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Protección-Civil-se-prepara-
para-la-época-de-lluvias&id_noticia=43556 
 

 
 
RETO DIARIO 

 Solicitarán diputados informe al ayuntamiento sobre permisos para gasolinerías 
La Comisión de Asuntos Municipales del Poder Legislativo que preside el Diputado Jesús Salvador Zaldívar 

Benavides, aprobó por unanimidad solicitar diversos informes al Ayuntamiento de Puebla, para analizar supuestas 

irregularidades en el otorgamiento de licencias para construcción de gasolinerías. Por lo anterior, el Diputado 
Zaldívar Benavides detalló que solicitarán al Ayuntamiento de Puebla remita a esta Soberanía copias de los 
expedientes por los cuales se permitió la construcción y licencias de dos gasolinerías, ubicadas en la 15 de Mayo 
en el fraccionamiento Valle Dorado y en la 14 Oriente. (Reto-Diario)   
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Solicitaran-diputados-
informe-al-ayuntamiento-sobre-permisos-para-gasolinerias&id=29789 
 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 

 
 

HERALDO 

 PRI presenta denuncia contra panistas ante la Fepade 
La dirigencia estatal del PRI denunció ante la Fiscalía Especializada Para la Atención de Delitos Electorales 
(Fepade), en su delegación en Puebla, al alcalde Eduardo Rivera Pérez y a la delegada de la Secretaría de 
Desarrollo Social, Myriam Arabián Couttolenc, por el presunto manejo de recursos públicos a favor de la campaña 
del PAN. Fernando Morales Martínez, delegado presidente del Comité Directivo Estatal del Partido Revolucionario 
Institucional, después de ofrecer una rueda de prensa, presentó ayer una denuncia ante esa instancia. Los delitos 

denunciados son desvío de recursos y manipulación de programas sociales a fin de favorecer al Partido Acción 
Nacional (PAN). (Andrés Herrera Ruiz) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/47022-pri-presenta-denuncia-contra-panistas-
ante-la-fepade 

 
HERALDO 

 Congreso no encubrirá desvío de recursos 
El líder del Congreso local, diputado del PRI, Edgar Salomón Escorza, advirtió que el Poder Legislativo no 
encubrirá a ningún alcalde que caiga en malos manejos de los recursos públicos, siempre y cuando se le 

compruebe y todo apegado por la ley. "Estamos en época electoral y es cuando los presidentes municipales 
deben de tener todo el cuidado en el manejo de sus recursos para no caer en la tentación de apoyar a alguno de 
los candidatos de su simpatía", indicó en entrevista el legislador. (Andrés Herrera Ruiz) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/47020-congreso-no-encubrira-desvio-de-recursos 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34362:solicitan-diputados-al-ayuntamiento-informe-sobre-licencia-a-gasolineras&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34362:solicitan-diputados-al-ayuntamiento-informe-sobre-licencia-a-gasolineras&Itemid=332
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Protección-Civil-se-prepara-para-la-época-de-lluvias&id_noticia=43556
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Protección-Civil-se-prepara-para-la-época-de-lluvias&id_noticia=43556
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Solicitaran-diputados-informe-al-ayuntamiento-sobre-permisos-para-gasolinerias&id=29789
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Solicitaran-diputados-informe-al-ayuntamiento-sobre-permisos-para-gasolinerias&id=29789
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/47022-pri-presenta-denuncia-contra-panistas-ante-la-fepade
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/47022-pri-presenta-denuncia-contra-panistas-ante-la-fepade
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/47020-congreso-no-encubrira-desvio-de-recursos
http://www.contraparteinformativa.com/
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INTOLERANCIA 

 Denuncian comerciantes abuso de autoridad 
Integrantes de la agrupación de 28 de Octubre realizaron una manifestación en las instalaciones de la 

Procuraduría de Justicia del Estado para exigir la liberación de 6 comerciantes de Los Fuertes que ayer fueron 
detenidos por policías estatales con lujo de violencia mientras se encontraban en este lugar. Alberto Hernández, 
vocero de la agrupación aseguró que la detención de 3 informales de la agrupación se realizó de manera ilegal 

bajo acusaciones de atentado a las vía de comunicación, situación que no es posible pues solamente se dedican al 
comercio. El vocero de la 28 de Octubre indicó que la fuerza pública ingresó ayer por la tarde a la zona de los 
Fuerte para realizar la detención de los vendedores lo cual fue un atentado a su derecho al trabajo. (Alejandro 
Camacho)   
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=95210 
 

 
 
CAMBIO 

 Audioescándalo es una cortina de humo: PAN 
Juan Carlos Mondragón Quintana minimizó la denuncia interpuesta por el PRI ante la FEPADE, argumentando que 
el ―Lalo-escándalo‖ es una cortina de humo creada desde el CEN tricolor para disimular sus nexos con el 

narcotráfico, pero además evidenció el sometimiento de Fernando Morales ante el mandatario Rafael Moreno 
Valle. Mondragón expuso que casualmente el PRI desata un escándalo contra la administración del alcalde 
Eduardo Rivera Pérez, pero procura no señalar a la gente cercana al titular del Ejecutivo. ―Fer Morales sí está 

chistoso porque sigue la máxima que dicen: ‗No muerdas la mano que te da de comer‘‖, expresó en clara alusión 
a la cercanía que el dirigente priista mantiene con el gobernador. (Xochitl Rangel) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-240512-xoc-audioesc-ndalo-es-una-cortina-de-
humo-pan.php 
 

 

 
 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 El audioescándalo, para distraer sobre las investigaciones contra Yarrington: AN 
El presidente del Comité Directivo Estatal del Partido Acción Nacional (PAN), Juan Carlos Mondragón Quintana, 
rechazó las acusaciones de su homólogo del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Fernando Morales 
Martínez, en el sentido de que varios panistas, entre ellos el propio dirigente albiazul, el presidente municipal 
Eduardo Rivera Pérez y la delegada de la Sedesol, Myriam Arabian Couttolenc, participaron en una reunión en la 
que se habló de usar recursos públicos del ayuntamiento para favorecer a las campañas del instituto albiazul. 
(Martín Hernández) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-audioescandalo-para-distraer-sobre-las-investigaciones-
contra-yarrington-an_id_8133.html    

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Tolera la SSAOT a tres residenciales que arrojan desechos al río Rabanillo 

Los fraccionamientos residenciales Calabria, Las Moras y Viñedos, que se ubican en el municipio de Juan C Bonilla, 

continúan descargando sus aguas residuales al río Ametlapana, que kilómetros abajo cambia de nombre a 
Rabanillo, sin que la Secretaría de Sustentabilidad Ambiental y Ordenamiento Territorial (SSAOT) frene la 
contaminación en 500 hectáreas de tierras de cultivo. Lo anterior fue denunciado por un grupo de labriegos de la 
comunidad de San Lucas Nextetelco, que colinda con la zona residencial mencionada. (Yadira Llaven) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/tolera-la-ssaot-a-tres-residenciales-que-arrojan-desechos-
al-rio-rabanillo_id_8092.html  

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=95210
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-240512-xoc-audioesc-ndalo-es-una-cortina-de-humo-pan.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-240512-xoc-audioesc-ndalo-es-una-cortina-de-humo-pan.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-audioescandalo-para-distraer-sobre-las-investigaciones-contra-yarrington-an_id_8133.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-audioescandalo-para-distraer-sobre-las-investigaciones-contra-yarrington-an_id_8133.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/tolera-la-ssaot-a-tres-residenciales-que-arrojan-desechos-al-rio-rabanillo_id_8092.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/tolera-la-ssaot-a-tres-residenciales-que-arrojan-desechos-al-rio-rabanillo_id_8092.html
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MILENIO  

 Hallan un arma en camioneta abandonada frente al hotel Villa Florida  
Una fuerte movilización policiaca provocó el hallazgo de una pistola calibre 9 milímetros al interior de una 
camioneta -con placas del Estado de México- que se encontraba estacionada frente al Hotel Villa Florida, ubicado 
sobre la vía Atlxicáyotl en la zona de Angelópolis. Al menos una veintena de elementos de la Policía Estatal, 
Municipal, Ministerial y hasta de la Secretaría de Seguridad Pública Federal, acudieron hasta el lugar para 

acordonar la zona e iniciar con las investigaciones correspondientes. (Diego Saturno) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/c18034fe3cd5795e5df4a83b701febd6  
 
 

  

  
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Denuncian comerciantes de la 28 de Octubre detenciones ilegales de la Policía Estatal 
Integrantes de la agrupación de 28 de Octubre exigieron la liberación de 6 comerciantes informales de la zona de 
Los Fuertes que fueron detenidos por policías estatales con lujo de violencia. Los inconformes realizaron una 

manifestación en las instalaciones de la Procuraduría General de Justicia (PGJ),  con la exigencia de que fueran 
liberados de manera inmediata sus compañeros, ya que denunciaron de 3  informales se realizó de manera ilegal 

bajo acusaciones de atentado a las vía de comunicación, situación que no es posible, pues solamente se dedican 
al comercio. El vocero de la 28 de Octubre, Alberto Hernández,  indicó que la fuerza pública ingresó ayer por la 
tarde a la zona de Los Fuertes para realizar la detención de los vendedores, lo cual fue un atentado a su derecho 
al trabajo. (Angélica Patiño)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Denuncian-comerciantes-de-la-

28-de-Octubre-detenciones-ilegales-de-la-Policía-Estatal&id_noticia=43555 

 
 
PUEBLA ON-LINE 

 Detrás de Fernando Morales está "la mano que le da de comer": PAN 
Luego de negar que haya ―fuego amigo‖ al interior del Partido Acción Nacional (PAN) el dirigente estatal de este 
partido, Juan Carlos Mondragón Quintana, negó las acusaciones hechas por su homólogo del PRI, Fernando 
Morales Martínez quien dio a conocer un audio y denunció ante la FEPADE el presunto desvió de recursos públicos 

para favorecer a la candidata del blanquiazul a la Presidencia de la República, Josefina Vázquez Mota. En rueda de 
medios, acusó al dirigente priísta, Fernando Morales, de incongruente y sospechó que detrás de su homólogo del 

tricolor esta ―la mano que le da de comer‖. (Ricardo Carmona)   
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=25621:detr%C3%A1s-de-fernando-
morales-est%C3%A1-la-mano-que-le-da-de-comer-pan&Itemid=127 
 
 

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  
 

 

 

J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 
 Fernando Morales Martínez líder estatal del PRI acusa ante la Fepade al alcalde de Puebla por supuesto 

manejo de programas con propósitos electorales. Las acciones municipales están a la vista de todos dice el 
alcalde Eduardo Rivera y rechaza violar la ley electoral. 

 La comuna notifica a 400 vecinos de río de riesgo que viven en la capital poblana. 
 Pepenadores ganan hasta 200 pesos diarios en programa voluntario diario del ayuntamiento. 
 En Bosques de San Sebastian una niña de 14 años se suicida cuando su mama la descubre que tiene novio 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/c18034fe3cd5795e5df4a83b701febd6
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Denuncian-comerciantes-de-la-28-de-Octubre-detenciones-ilegales-de-la-Policía-Estatal&id_noticia=43555
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Denuncian-comerciantes-de-la-28-de-Octubre-detenciones-ilegales-de-la-Policía-Estatal&id_noticia=43555
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=25621:detr%C3%A1s-de-fernando-morales-est%C3%A1-la-mano-que-le-da-de-comer-pan&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=25621:detr%C3%A1s-de-fernando-morales-est%C3%A1-la-mano-que-le-da-de-comer-pan&Itemid=127
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.pueblaonline.com.mx/
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y la niña decidió quitarse la vida. 
 En la colonia Minerales del sur matan a una persona a puñaladas durante un pleito. 
 Jóvenes Universitarios que salieron a pedir ayer información imparcial en las calles de Puebla. 

 

 

F e r n a n d o  C a n a l e s  

I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

 
 Las marchas de jóvenes no deben partidizarse dice Fernando Morales, particularmente cuando las marchas 

son contra una dura crítica contra EPN, si lo que quisiera menos quisiera Fernando Morales es eso no.  
 Escándalo y denuncias en Puebla, el PRI denuncia uso de recursos públicos por parte del Ayuntamiento en 

las campañas. Fernando Morales presento una denuncia ante la FEPADE.  
 Luego de que el PRI interpusiera esta denuncia, Juan Carlos Mondragón, dirigente estatal del PAN, afirma 

que esto es una muestra de desesperación del PRI, se defiende el PAN.  
 La presidenta del DIF Municipal Liliana Ortiz que estuvo presente en esa reunión, con motivos electorales 

del 19 de este mes, reconoce su asistencia pero negó que haya desvío de recursos.  

 Eduardo Rivera, no se si tenga razón en lo que dice pero la respuesta es hábil, dice que al final del día JVM 
pierde sólo un voto el de Espino.  

 

 
ABC NOTICIAS 

F e r n a n d o  A b r a j á n   

I n i c i a :  6 : 0 0  /  1 2 8 0  A M  

 
 La dirigencia del PRI presenta denuncia contra el edil de Puebla ERP y la delegada de Sedesol, por 

presunto desvío de recursos para la campaña de JVM, se presenta el audio por parte de Fernando Morales.  
 La presidenta del DIF Municipal acepta que estuvo en la conferencia de nutrición, que fue denunciada por 

el dirigente del PRI, pero pide pruebas de un señalamiento partidista.  
 El presidente de Puebla ERP rechaza las acusaciones de Fernando Morales y dice que esta apegado a la 

legalidad.  
 

 

C a r l o s  M a r t í n  H u e r t a  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 3 . 3  F M  

 

 Los comerciantes de la 28 de octubre acusan a la policía estatal de acoso y de estarles deteniendo gente 
sin razón, más que por fines meramente políticos.  

 El PRI denuncia ante la FEPADE a ERP por meterse en las campañas del PAN, presentaron una grabación 

en donde el alcalde habla con el presidente del Comité Estatal del PAN, Juan Carlos Mondragón y allí dice 
que, pues hablan del trabajo de partido, de las campañas, hablan de situaciones políticas, pero de 
inmediato salió el alcalde a decir, a ver, a ver, yo soy respetuoso de la ley y esa llamada telefónica, esa 
grabación, se dio en un sábado y allí no se está nos esta diciendo nada que este fura de la ley, así que se 
defiende también el presidente estatal del PAN.  

 

 

A l e j a n d r o  M o n d r a g ó n  

I n i c i a :  0 6 : 0 0  H R S .  /  1 0 1 0  A M   

 

 apertura a los medios de comunicación y señalar que ellos forman parte del conglomerado yosoy132. 

 El PRI demando al Presidente municipal ante la FEPADE por la divulgación de un audio por un supuesto 
apoyo al Partido Acción Nacional. 

 

 

I v á n  M e r c a d o  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  9 4 . 9  F M  
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 El día de ayer el partido Revolucionario Institucional denuncio ante la FEPADE al presidente municipal 
Eduardo Rivera  también a su esposa así como a 25 integrantes más del partido Acción Nacional  por el 
presunto desvío  de recursos públicos y peculado hacia la campaña de la candidata Josefina Vázquez Mota,  
así lo dio a conocer el presidente estatal del PRI Fernando Morales. 

  Tras las acusaciones  del PRI a la administración municipal por su puestos desvíos de recursos el alcalde 

Eduardo Rivera minimizo los hechos  y aseguro que ha sido respetuoso de la ley por lo que no le 
preocupan dichas denuncias  

 El dirigente estatal del Partido Acción Nacional Juan Carlos Mondragón desmintió las acusaciones del líder 
del PRI y  afirmo que el prísta esta utilizando la denuncia mediática como una cortina de humo o distractor 

para evitar que la narco política del PRI siga saliendo a la luz publica. 
 La presidente del DIF Municipal Liliana Ortiz acepto que ella y el presidente si asistieron aun evento 

partidista efectuado en la casa del hermano del diputado local  Rafael Von Raesfeld pero negó que el 

ayuntamiento de Puebla este desviando recursos  y acorto que serán las autoridades quienes deslindes 
responsabilidades   

 La delegada de la Sedesol, Myriam Arabian, descartó que la dependencia haya desviado recursos, por lo 
contrario, dijo, están trabajando apegados a la ley con un programa de blindaje para que los programas 
sociales no sean tomados con fines político.-electorales. 

 El ayuntamiento de Puebla empadronó a 1 mil 100 nuevos recolectores voluntarios que se suman al 
programa ―Al Piso No, Recolectores Voluntarios‖, mediante la entrega de credenciales que recibieron de 

manos del Presidente Municipal de Puebla 
  

 

M a r y  L o l y  P e l l ó n  y  A l e j a n d r o  R o d r i g u e z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  3  T e l e v i s a  P u e b l a   

 

 El dirigente del PRI en el estado Fernando Morales presento una denuncia contra el presidente municipal 
Eduardo Rivera por un supuesto desvío de recursos y manipulación de programas sociales además da a 
conocer una polémica grabación. 

 
 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 El PAN preparado para impugnar en el IEE a Compromiso por Puebla  
Juan Carlos Mondragón Quintana, dirigente estatal del PAN, afirmó que defenderá jurídicamente que ninguna 
organización se apropie del nombre "Compromiso por Puebla", cuyos derechos le pertenecen a su partido. Este 
miércoles el Instituto Electoral del Estado (IEE) aplazó hasta por 35 días el periodo para determinar si tres 
organizaciones, entre las que destaca Compromiso por Puebla, cumplen con los requisitos para ser partidos 
políticos. (Efraín Núñez) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2554319.htm  

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Exigen universitarios equidad en los medios 

Revolucionarios e inquietos, así se mostraron los que fueron alrededor de tres mil jóvenes que en Puebla 
replicaron el movimiento nacional "Yo soy 132" y que de igual forma, congregó a un frente de universitarios que 
piden un cambio, "que no sueñan porque ya están despiertos" y que con una marcha sin precedentes exigieron 

información transparente de parte de los medios de comunicación y honestidad de las autoridades. La cita 
pactada para las 18:00 horas en contra esquina de esta casa editorial, vio desde media hora antes el arribo de al 
menos un centenar de jóvenes provenientes de todas las universidades del estado. (Julieta Cerezo) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2554302.htm  

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2554319.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2554302.htm
http://www.esmas.com/noticierostelevisa/
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EL SOL DE PUEBLA  

 Acusan a líder de la CTM de promover despidos 
Empleados de la empresa estadounidense Flex-N-Gate, instalada en el fraccionamiento industrial La Resurrección 
(Puebla), y proveedora de Volkswagen, acusaron al representante sindical de la CTM, Gonzalo Torres Chetla, de 

promover el despido de 40 trabajadores, por el simple hecho de impulsar la integración de un sindicato 
independiente y democrático. Verónica Carreón Leal y Sara Ortega, integrantes de la agrupación Trabajadores 
Unidos, se acercaron a este medio para comentar que Torres Chetla (quien fuera regidor en la administración 

municipal de Blanca Alcalá) ha realizado distintos actos de intimidación a la clase obrera. (Iván Tirzo) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2554317.htm  
 

 
 
HERALDO 

 Acusa Enrique Doger que la Fepade no hace justicia 
La Fepade es una institución en donde la justicia es un cero a la izquierda, señaló el candidato del PRI a diputado 

federal, Enrique Doger Guerrero, ya que dijo que su denuncia del 14 de mayo por condicionar Oportunidades no 
ha tenido ningún resultado. Dijo que el 14 de mayo presentó la denuncia ante la Fepade por la utilización del 
programa "Oportunidades" a favor del Partido Acción Nacional y que operan los vocales, pidió que se actué de 
acuerdo a la ley y no exista omisión, porque dos días después se les pidió a los funcionarios federales que 

acudieran a Xonacatepec en donde estaban coptando a la gente y se negaron a ello. (Andrés Herrera Ruiz) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/47019-acusa-enrique-doger-que-la-fepade-no-
hace-justicia 

 

 
 

 

SINTESIS 

 #MarchaYoSoy132 toma las calles de la Angelópolis 
Cientos de jóvenes poblanos, universitarios principalmente, partieron esta tarde del zócalo capitalino para 
manifestarse por las principales calles de la Angelópolis, enarbolando el movimiento #MarchaYoSoy132, mismo 
que repudia la postulación del priista Enrique Peña Nieto a la presidencia de la república, así como el manejo 
informativo de las dos principales empresas televisivas de México. El contingente partió del centro histórico de la 

ciudad de Puebla sobre avenida Reforma y se dirigió a las instalaciones de Televisión Azteca en Puebla. ―Si hay 
imposición habrá revolución‖, ―Sólo soy un copetón‖,  ―Abre los ojos, apaga la tele‖, son algunas de las consignas 

que los jóvenes lanzan mientras el contingente avanza sobre avenida Juérez. (Redacción) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 
 

SINTESIS 

 La política es para que la gente tome decisiones: Blanca Alcalá 
Las campañas políticas sirven para que se involucre a la población en la toma de decisiones de los gobernantes, 
por lo que es afortunado que la gente participe y se exprese, pues necesitamos de la interlocución para avanzar 
en las reformas que el país requiere, afirmó la candidata al Senado de la República por la coalición Compromiso 
por México, Blanca Alcalá Ruiz. A través de las visitas realizadas por distintos puntos del territorio estatal, la 

candidata ha escuchado a los poblanos para convertir sus inquietudes en leyes que resuelvan sus problemas 

cotidianos. Citó como ejemplo a la Mixteca poblana donde el fenómeno de la migración ha generado la 
desintegración de las familias ―son los temas por los que los ciudadanos están preocupados y esa es la agenda 
que desde mi óptica tendrá que abordarse en la Cámara de Senadores‖. (Redacción) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 

SINTESIS 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2554317.htm
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/47019-acusa-enrique-doger-que-la-fepade-no-hace-justicia
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/47019-acusa-enrique-doger-que-la-fepade-no-hace-justicia
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
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 Promoverá Mario Chapital revisión del trabajo de diputados  
El candidato del Partido del Trabajo (PT) a diputado local por el distrito VI, Mario Chapital, dio a conocer que en 
caso de resultar triunfador el próximo primero de julio, promoverá ante el Congreso de la Unión la revisión del 
trabajo legislativo de los 16 diputados actuales de la entidad poblana, pues mostró su inconformidad con ―la 
escasa‖ labor que realizaron en su legislatura. En este sentido, mostró su indignación ante el hecho de que varios 

de los diputados que representan al estado, no propusieron nada a favor de los poblanos, ni tampoco 
―desquitaron su sueldo‖ por lo que consideró deben ser sancionados por la ley y la sociedad. (Esther Sánchez) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=47810:promovera-mario-
chapital-revision-del-trabajo-de-diputados&catid=68:local&Itemid=92 
 

 

SINTESIS 

 Signan convenio de colaboración gobierno del estado y la BUAP 

El gobierno de Puebla pondrá fin a corruptelas en la supervisión del transporte público, capacitará a operadores 
para mejorar el servicio e implementará la digitalización de licencias de conducir, concesiones y permisos, con el 
apoyo de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla. Lo anterior derivado de la firma del convenio de 
colaboración que suscribieron la máxima casa de estudios y la Secretaría de Transportes en el estado, con la 
participación del gobernador Rafael Moreno Valle. ―No podemos vislumbrar la transformación de Puebla sin la 
universidad, por eso me siento muy afortunado como Gobernador de tener esta relación de colaboración que nos 
permitirá aprovechar el talento de los jóvenes en temas importantes como éste‖,  señaló en su intervención, el 

titular del ejecutivo estatal. (Redacción) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92  
  

 
 

INTOLERANCIA 

 De manera pacífica se lleva la marcha #Yosoy132 
En estos momentos, un grupo aproximado de 1,200 personas que comenzaron la marcha #Yosoy132, se dirigen a 

las instalaciones de Televisa Puebla, donde entregarán un documento en el que solicitan informar de manera 
imparcial sobre el proceso electoral federal.  Dicha manifestación que comenzó en punto de las 18:00 horas con 
lugar de salida afuera del Periódico ―Sol de Puebla‖, el numeroso grupo de simpatizantes tuvo como meta llegar a 
las instalaciones de Televisión Azteca Puebla, donde entregaron el documento antes mencionado. Cabe hacer 
mención que hasta el momento el acto se ha llevado de manera pacífica, por lo que no se reportan novedades. 
(Redacción)   
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=95233 

 

 
 

CAMBIO 

 Niegan opacidad en registro de partidos 
Ante las quejas de opacidad en el proceso del registro de tres partidos políticos en el estado, el consejero del IEE 

y presidente de la Comisión Especial, Joel Paredes Olguín, aunque aceptó que hay reservas sobre el tema, 
aseguró que no se trata de falta transparencia si no del resguardo de información considerada como confidencial. 
Y es que desde hace días, el representante de Movimiento Ciudadano, Jorge Luis Blancarte y el consejero Fidencio 
Aguilar -al igual que lo hicieran ayer durante la sesión del órgano- se han quejado de que la comisión no les ha 
entregado la información solicitada sobre las observaciones que se les han hecho a las tres agrupaciones que 
quieren consolidarse como institutos políticos. (Luz Elena Sánchez) 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-240512-luz-niegan-opacidad-en-registro-de-

partidos.php 
 

 

CAMBIO 

 Marcha #Yosoy132 convoca a 5 mil jóvenes en Puebla 
El repudio a la manipulación mediática y el rechazo a la posible imposición del priista Enrique Peña Nieto como 
Presidente de la República desbordó el ánimo de más de 5 mil poblanos, jóvenes en su mayoría, que participaron 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=47810:promovera-mario-chapital-revision-del-trabajo-de-diputados&catid=68:local&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=47810:promovera-mario-chapital-revision-del-trabajo-de-diputados&catid=68:local&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=95233
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-240512-luz-niegan-opacidad-en-registro-de-partidos.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-240512-luz-niegan-opacidad-en-registro-de-partidos.php
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en la ―Marcha Yo Soy 132‖. Puntualmente, desde las 18 horas cientos de jóvenes se aglomeraron frente a las 
instalaciones de El Sol de Puebla donde lanzaron consignas contra los periódicos que forman parte de la 
Organización Editorial Mexicana (OEM) evidenciada por su sesgo informativo. (Xochitl Rangel) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-240512-xoc-marcha-yosoy132-convoca-a-5-
mil-j-venes-en-puebla.php 

 
 
CAMBIO 

 En el PRI hay miedo al debate: PAN 

Javier Lozano Alarcón calificó nuevamente de ―miedosa‖ a su adversaria Blanca Alcalá Ruiz, luego de que el PRI 
recomendara a la aspirante no asistir al debate entre los candidatos al Senado, organizado por el Consejo 

Coordinador Empresarial (CCE), para no ser víctima de guerra sucia por parte de sus contrincantes. Mediante su 
cuenta de Twitter, el extitular de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS) también tildó de miedoso al 
dirigente estatal del PRI, Fernando Morales Martínez, pues es quien sugirió que la exalcaldesa se retire del 
encuentro. ―Y ahora resulta que el presidente del PRI en Puebla @FerMoralesMtz amaga con sugerir a 
@SoyBlancaAlcala que no asista al debate. ¿Miedo?‖, escribió en la red social el panista. (Xochitl Rangel) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-240512-xoc-en-el-pri-hay-miedo-al-debate-
pan.php 

 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Niega gobierno estatal entregar gastos sobre los viajes y giras de Moreno Valle 
El gobierno del estado rechazó entregar –de manera oficial– un informe completo de los gastos realizados por el 
mandatario estatal, Rafael Moreno Valle, durante sus presentaciones y giras de trabajo desde el pasado 1 de 

febrero de 2011, fecha en que tomó protesta al frente de la administración. Incluso el gobierno estatal –que en 
otras ocasiones se ha negado a informar cuál es el gasto que ejerce Moreno Valle en publicidad y medios de 
comunicación– aseguró que no cuenta con los registros exactos de cuánto erogó el gobierno en el pago de 
papelería, alimentos, uso de transporte, contratación de equipos electrónicos, vestido, calzado. (Arturo Alfaro) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/niega-gobierno-estatal-entregar-gastos-sobre-los-viajes-
y-giras-de-moreno-valle_id_8127.html  

 
 

 
 
 

MILENIO  

 Rechaza PAN-Puebla que adhesión de Espino al PRI afecte a Vázquez Mota  
Los líderes estatal y municipal del PAN, Juan Carlos Mondragón Quintana y Gerardo Maldonado Balvanera, 

respectivamente, rechazaron que la suma de Manuel Espino Barrientos a la campaña de Enrique Peña Nieto, 
afecte a Josefina Vázquez Mota. Sostuvieron que la relación del exdirigente nacional blanquiazul con el Partido 
Revolucionario Institucional (PRI) es añeja; de modo que el pronunciamiento público emitido el lunes, no debe 
extrañar a nadie. Mondragón Quintana recordó que hace dos años, Manuel Espino apoyó abiertamente al 
candidato priista a la gubernatura de Durango, Jorge Herrera. (Guillermo Castillo) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/c18034fe3cd5795e5df4a83b70214af6  
 

 

MILENIO  

 Registra Popocatépetl 16 exhalaciones en las últimas 9 horas 
La Dirección General de Protección Civil Estatal, informó que de acuerdo al último reporte emitido por el Centro 
Nacional de Prevención de Desastres (Cenapred), en las últimas nueve horas, el volcán Popocatépetl emitió 16 
exhalaciones de baja y mediana intensidad, las más importantes se registraron a las 17:37, 18:11 y 19:01 horas. 
Asimismo, dio a conocer que los niveles de actividad del volcán se han mantenido como en los últimos días; por lo 
que el semáforo de alerta volcánica permanece en Amarillo Fase 3. (Redacción) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/c18034fe3cd5795e5df4a83b70372a45  

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-240512-xoc-marcha-yosoy132-convoca-a-5-mil-j-venes-en-puebla.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-240512-xoc-marcha-yosoy132-convoca-a-5-mil-j-venes-en-puebla.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-240512-xoc-en-el-pri-hay-miedo-al-debate-pan.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-240512-xoc-en-el-pri-hay-miedo-al-debate-pan.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/niega-gobierno-estatal-entregar-gastos-sobre-los-viajes-y-giras-de-moreno-valle_id_8127.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/niega-gobierno-estatal-entregar-gastos-sobre-los-viajes-y-giras-de-moreno-valle_id_8127.html
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/c18034fe3cd5795e5df4a83b70214af6
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/c18034fe3cd5795e5df4a83b70372a45
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E-CONSULTA 

 Quitan a supervisores de la ST revisión de unidades de transporte público 
A fin de evitar actos de corrupción, los supervisores de la Secretaría de Transportes ya no realizarán las revisiones 
al estado de las 60 mil unidades de transporte público, denominada ―revista vehicular‖, requisito establecido por 

la dependencia para permitirles circular. En su lugar, serán estudiantes de la facultad de Ingeniería de la 
Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP) quienes harán la revisión para así evitar las ―mordidas‖ de 

los transportistas. A decir del secretario de Transportes, Bernardo Huerta Couttolenc, este año la revista vehicular 
se aplicará a todas las unidades previstas por la ley, es decir a los 33 mil concesionarios y permisionarios, a los 
que se agregarán 25 mil más del servicio mercantil. (Gerardo Rojas) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34379:quitan-a-supervisores-de-la-st-
revisi%C3%B3n-de-unidades-de-transporte-p%C3%BAblico&Itemid=332 
 

 

E-CONSULTA 

 Tras marchas de protesta, integra el PRI su Consejo Juvenil 
A 39 días de que concluya la campaña por la Presidencia de la República, y tras las marchas estudiantiles contra 
el priista Enrique Peña Nieto y contra las televisoras que lo protegen, este día quedó integrado el Consejo Juvenil 

del PRI, ante la presencia de Alejandro Sanders Villa, enlace nacional juvenil de la campaña presidenciable. Por su 
parte, el líder en Puebla del Frente Juvenil Revolucionario, Miguel Ángel Fierro Romero, calificó como ―políticos 
novatos‖ a los jóvenes que han tomada las calles para manifestar su inconformidad con la candidatura de Peña 

Nieto. Para Sanders Villa, por su parte, el reto de los 27 líderes que integran el Consejo Juvenil del PRI está en 
convencer a su sector de que el mejor candidato es Enrique Peña por el simple hecho de ser el más joven de los 
cuatro que contienden por la Presidencia de la República. (Claudia Lemuz) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34372:tras-marchas-de-protesta-integra-el-pri-
su-consejo-juvenil&Itemid=332 

 

 
 

E-CONSULTA 

 La política debe involucrar a la gente en la toma de decisiones: Alcalá 

Las campañas políticas sirven para que se involucre a la población en la toma de decisiones de los gobernantes, 
por lo que es afortunado que la gente participe y se exprese, pues necesitamos de la interlocución para avanzar 
en las reformas que el país requiere, afirmó al candidata al Senado de la República por la coalición Compromiso 
por México, Blanca Alcalá Ruiz, quien en sus visitas a las distintas regiones de la entidad escucha a los poblanos 
para convertir sus inquietudes en leyes que resuelvan sus problemas cotidianos. Citó como ejemplo a la Mixteca 

poblana donde el fenómeno de la migración ha generado la desintegración de las familias ―son los temas por los 
que los ciudadanos están preocupados y esa es la agenda que desde mi óptica tendrá que abordarse en la 
Cámara de Senadores‖, al tiempo de señalar que son tiempos de concretar acuerdos que beneficien a una 
sociedad a través de políticas que generen oportunidades de salir adelante para todos los mexicanos. (e-consulta) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34376:la-pol%C3%ADtica-debe-involucrar-a-
la-gente-en-la-toma-de-decisiones-alcal%C3%A1&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Aliancistas inician la revolución de conciencias: Islas  

Gerardo Islas Maldonado, presidente estatal de Nueva Alianza, llamó a los poblanos a votar por los próximos 
Senadores y Diputados Federales al tener las mejores propuestas para transformar el estado y el país. Durante 
las giras de trabajo que iniciaron desde el pasado domingo 20, reconoció el trabajo que han hecho los aliancistas 
al sumar a miles de valientes y libres que están a la espera de la gran revolución de conciencias que votaran el 1 
de julio. ―No vamos a fallar estamos pensando en el presente construyendo el futuro para los niños, los pequeños 
son símbolo de nuestra campaña, pensamos en las futuras generaciones. Los jóvenes están demostrando ser 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34379:quitan-a-supervisores-de-la-st-revisi%C3%B3n-de-unidades-de-transporte-p%C3%BAblico&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34379:quitan-a-supervisores-de-la-st-revisi%C3%B3n-de-unidades-de-transporte-p%C3%BAblico&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34372:tras-marchas-de-protesta-integra-el-pri-su-consejo-juvenil&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34372:tras-marchas-de-protesta-integra-el-pri-su-consejo-juvenil&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34376:la-pol%C3%ADtica-debe-involucrar-a-la-gente-en-la-toma-de-decisiones-alcal%C3%A1&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34376:la-pol%C3%ADtica-debe-involucrar-a-la-gente-en-la-toma-de-decisiones-alcal%C3%A1&Itemid=332
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cada días más críticos vamos a demostrar de que estamos hechos los aliancistas comprometidos y unidos‖, dijo 
Islas Maldonado. (e-consulta) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34366:aliancistas-inician-la-revolución-de-
conciencias-islas&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Firma la BUAP convenio de con la Secretaría de Transportes del estado  

Tras reconocer los logros del gobierno del estado, que hoy vuelven a colocar a Puebla en el escenario 
internacional, el rector Enrique Agüera Ibáñez refrendó su compromiso de apoyar el desarrollo y progreso del 

estado, ―porque en todo esfuerzo y proyecto encaminado a lograr mejores oportunidades para los poblanos, la 
BUAP es una aliada‖. Al suscribir el Convenio Marco de Colaboración entre la BUAP y la Secretaría de Transportes 
de la entidad, el rector de la Máxima Casa de Estudios en el estado señaló: ―Este convenio significa la oportunidad 
de darle seguimiento a los compromisos adquiridos entre el gobierno del estado y la BUAP, para poner en marcha 
propósitos y proyectos compartidos, con vocación y servicio, que coadyuven a una Puebla mejor‖. (e-consulta) 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34365:firma-la-buap-convenio-de-con-la-
secretaría-de-transportes-del-estado&Itemid=332 
  

  
 

 

PERIODICO DIGITAL 

 Agüera Ibáñez celebra coincidencias en educación de candidatos 

El rector de la BUAP, Enrique Agüera Ibañez, celebró las coincidencias  en pro de la educación que mostraron los 
candidatos a la Presidencia de la República, Andrés Manuel López Obrador, del Movimiento Progresista, y Enrique 
Peña Nieto, de la coalición Compromiso por México, tras la demanda hecha por  Rectores de las Universidades  e 
instituciones de educación superior, tanto públicas como particulares de todo el país que forman parte de la 
ANUIES, a fin de dar prioridad política y presupuestal a la educación, principalmente superior. Entrevistado a su 
llegada al CCU, destacó que el punto quizá más importante es el compromiso para otorgar a las Universidades 

presupuestos plurianuales con la finalidad de acabar con el cabildeo que año con año realizan, ―esto sin duda 
terminara con la incertidumbre en que meten a las instituciones, ya no tendremos que gestionar un presupuesto 
cada año, pudiendo financiar proyectos de investigación de largo plazo‖. (Alejandra Bautista) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/aguera_ibanez_celebra_coincidencias_en_educacion_de_candidatos 
 

 

PERIODICO DIGITAL 

 Taxistas niegan que exista voto corporativo el 1 de julio 

El líder del Consejo Taxista de Puebla, Pedro Díaz García, aseguró que no habrá voto corporativo de los 
agremiados de cara a los comicios del 1 de julio, una vez que los más de 5 mil taxistas que hay en la ciudad, 
tienen la libertad de votar por el candidato de su preferencia. ―No existe un voto corporativo, los compañeros van 
a elegir  a la  gente adecuada, tienen la libertad son gente pensante e inteligente. Yo ya tengo mi voto para el 1 
de julio, yo soy priista y apoyo a los priistas‖, sentenció. En este sentido, señaló que todos los candidatos tanto 
del PRI, PAN como PRD se han acercado al consejo para dar a conocer sus propuestas. Por otra parte, denunció 
que la aparición de taxis piratas ―antes mototaxis‖, están acabando con sitios establecidos en comunidades como 

San Juan Tianguismanalco y Acatzingo. (Alejandra Bautista) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/taxistas_niegan_que_exista_voto_corporativo_el_1_de_julio 
 

 

PERIODICO DIGITAL 

 Universitarios de Puebla se suman a la #MarchaYoSoy132 
Cientos de universitarios se reunieron en el zócalo de Puebla para sumarse a #MarchaYoSoy132 que a nivel 
nacional se realiza para pedirle a los medios de comunicación que abandonen la manipulación mediática e 

informen con veracidad del proceso electoral, sin caer en preferencias partidistas y a los candidatos les piden 
mejores propuestas. Se puedieron observar pancartas de diversas universidades como la Buap, Udla e Ibero. 
(Redacción) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/universitarios_de_puebla_se_suman_a_la_marchayosoy132 
 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34366:aliancistas-inician-la-revolución-de-conciencias-islas&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34366:aliancistas-inician-la-revolución-de-conciencias-islas&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34365:firma-la-buap-convenio-de-con-la-secretaría-de-transportes-del-estado&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34365:firma-la-buap-convenio-de-con-la-secretaría-de-transportes-del-estado&Itemid=332
http://periodicodigital.com.mx/notas/aguera_ibanez_celebra_coincidencias_en_educacion_de_candidatos
http://periodicodigital.com.mx/notas/taxistas_niegan_que_exista_voto_corporativo_el_1_de_julio
http://periodicodigital.com.mx/notas/universitarios_de_puebla_se_suman_a_la_marchayosoy132
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PERIODICO DIGITAL 

 Septiembre, fecha límite para canjear mototaxis 
A más tardar en el mes de septiembre, las unidades de mototaxis de un padrón de 2 mil 300 que existían en el 
estado y que aún prestan el servicio en alrededor de 46 municipios de la entidad tendrán que incorporarse al 
programa de canje de vehículos implementado por el Gobierno estatal, de lo contrario, la Secretaría de 
Transportes iniciará operativos para retirarlos de las calles, informó el subsecretario del ramo, Manuel Zurita 

García. Entrevistado al concluir la firma de convenio de colaboración entre el Gobierno estatal y la BUAP para que 
estudiantes de Ingeniería lleven a cabo la revista vehicular del transporte público y mercantil, el funcionario 

estatal señaló que la dependencia trabaja 2 mil expedientes de quienes pretenden dejar este servicio no 
contemplado por la ley, ―esta sustitución ha sido lenta debido a que muchos dueños de mototaxis no tienen 
historial crediticio, lo que ha dificultado la obtención del crédito‖. (Alejandra Bautista) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/septiembre_fecha_limite_para_canjear_mototaxis 
 

 

PERIODICO DIGITAL 

 Revista vehicular del transporte público, a cargo de estudiantes BUAP 
El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, y el rector de la Benemérita Universidad Autónoma de 
Puebla (BUAP), Enrique Agüera Ibáñez, firmaron un convenio de colaboración para que estudiantes de ingeniería 
lleven a cabo la revista vehicular de las 60 mil unidades de transporte público y mercantil que circulan en el 
estado. Anteriormente, dicha revisión era realizada por supervisores de la Secretaría de Transporte, que se 
prestaban a actos de corrupción; así como la capacitación a operadores de transporte y la digitalización de 

documentos y archivos, entre los que destacan 500 mil licencias y 3 mil concesiones. Durante el evento, 

celebrado en el Teatro del Complejo Cultural Universitario, el titular del Ejecutivo estatal reconoció la buena 
relación que mantiene con la Máxima Casa de Estudios del estado desde el inició de su gestión, respetando 
siempre la autonomía universitaria. (Alejandra Bautista) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/revista_vehicular_del_transporte_publico_a_cargo_de_estudiantes_buap 
 

 

PERIODICO DIGITAL 

 Congreso local no encubrirá a ningún presidente municipal 

El presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política (JGCP), Edgar Salomón Escorza, sentenció que el 
Congreso del Estado no permitirá que ningún presidente municipal viole la ley electoral y haga uso de los recursos 
públicos para apoyar a los candidatos de sus partidos durante el proceso electoral. Tras haberse hecho público un 
audio en el que se vincula al alcalde, Eduardo Rivera Pérez, con el uso de los recursos humanos del Ayuntamiento 
para favorecer a los candidatos del PAN, el diputado local dijo que en la actual legislatura no se encubrirá a 

ningún edil que incurra en algún delito sin importar su extracción partidista. ―Se ha manifestado el uso de 
recursos públicos para campañas electorales y bueno sabemos bien que eso es un delito y de poderse aclarar que 

hubo mal uso de estos recursos para cuestiones partidistas pues se está incurriendo en un delito que la propia 
Fepade tendría que estar determinando.‖, sentenció. (Julio César Morales) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/congreso_local_no_encubrira_a_ningun_presidente_municipal 
 

 
 

IMAGEN POBLANA 

 En Moyotzingo exigen cambio de autoridad… o nada 
Habitantes de Santa María Moyotzingo aseguran que no aceptarán ninguna negociación con las autoridades que 
no sea la de revocación del presidente auxiliar Josué Trigotenco Cruz. Jaqueline Bueno Méndez, representante del 

Comité Ciudadano que se formó en esa población de San Martín Texmelucan, señaló que este miércoles volvieron 
a platicar con gente del gobierno estatal, pero los ciudadanos siguen firmes en no dejar que siga como 

representante el edil subalterno. Comentó que este miércoles los pobladores mantienen su amenaza de bloquear 
en cualquier momento la autopista Puebla-México, pero confía en que no sucederá así para no afectar a terceros.. 

(Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/   
 
 

http://periodicodigital.com.mx/notas/septiembre_fecha_limite_para_canjear_mototaxis
http://periodicodigital.com.mx/notas/revista_vehicular_del_transporte_publico_a_cargo_de_estudiantes_buap
http://periodicodigital.com.mx/notas/congreso_local_no_encubrira_a_ningun_presidente_municipal
http://www.imagenpoblana.com/
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IMAGEN POBLANA 

 San Pedro Cholula, negocio de la familia Parra 
Utilizando a familiares y trabajadores, la alcaldesa de San Pedro Cholula, Dolores Parra Jiménez, permitió y 
facilitó al subsecretario de Desarrollo Social, José Antonio López Espinosa, hacer un negocio inmobiliario en menos 
de un año, utilizando a su sobrina como prestanombres y cambiando usos de suelo para así favorecer al militante 
panista. El negocio comenzó cuando José Antonio López Espinoza les quitó a sus tíos el predio ―Rancho El 
Nazareno‖, cuya extensión es de 16,066 metros. A través de un juicio de usucapión, y aprovechando que no 
tenían escrituras, logró obtener este predio ubicado en la intersección entre la carretera a Nealtican (Paso de 

Cortés) y la desviación a San Agustín Calvario. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/   

 
IMAGEN POBLANA  

 Familiares de Aguilar Zárate, inconformes con necropsias 
Familiares de Pedro Aguilar Zárate comentaron que siguen inconformes por los resultados de las dos necropsias 
realizadas al medio hermano del senador Humberto Aguilar Coronado, que apuntan a que su muerte fue por infarto 

masivo al miocardio y por intoxicación etílica. Empleados de la Procuraduría General de Justicia comentaron que en 
la segunda necropsia entró  en su calidad de médico un familiar de Pedro Aguilar y que constató la ausencia de 
golpes en el cuerpo del joven que falleció a los 29 años de edad. (Arturo Torres) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/familiares-de-aguilar-zarate-inconformes-con-necropsias  

 
IMAGEN POBLANA  

 Emprende Gobierno estatal mejoras del transporte público 

El Gobierno de Puebla pondrá fin a corruptelas en la supervisión del transporte público, capacitará a operadores 
para mejorar el servicio e implementará la digitalización de licencias de conducir, concesiones y permisos, con el 
apoyo de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla. Lo anterior derivado de la firma del convenio de 
colaboración que suscribieron la máxima casa de estudios y la Secretaría de Transportes en el Estado, con la 
participación del Gobernador Rafael Moreno Valle. (Redacción) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/emprende-gobierno-estatal-mejoras-del-transporte-publico  
 

 
 
PUEBLA ON-LINE 

 Estudiantes de la BUAP realizarán las revisiones al transporte público 

El Gobierno de Puebla pondrá fin a corruptelas en la supervisión del transporte público, capacitará a operadores 

para mejorar el servicio e implementará la digitalización de licencias de conducir, concesiones y permisos, con el 
apoyo de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla. Lo anterior derivado de la firma del convenio de 
colaboración que suscribieron la máxima casa de estudios y la Secretaría de Transportes en el Estado, con la 
participación del Gobernador Rafael Moreno Valle.. (Redacción)   
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=25626:estudiantes-de-la-buap-
realizar%C3%A1n-las-revisiones-al-transporte-p%C3%BAblico&Itemid=126 

 

 
 
RETO DIARIO 

 Decenas de universitarios participan en la marcha 
Cerca de tres mil estudiantes de universidades públicas y privadas de la entidad se sumaron a la movilización 

#MarchaYoSoy132, que se llevó a cabo en varias ciudades del país para exigir imparcialidad a los medios de 

comunicación y exhortar a la sociedad a ejercer su voto de forma reflexionada. Luego del rechazo de un sector 
importante de la juventud que generó la cobertura de algunos medios de comunicación ante la visita del 
candidato priista, Enrique Peña Nieto, a la Universidad Iberoamericana, los estudiantes poblanos se adhirieron a 
este movimiento nacional al marchar desde las instalaciones de El Sol de Puebla, en el zócalo capitalino, hacia las 
de Televisión Azteca, para exigirles imparcialidad en la cobertura del proceso electoral de este año. (A. Cravioto) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Decenas-de-universitarios-

participan-en-la-marcha-&id=29807 
 

http://www.imagenpoblana.com/
http://www.imagenpoblana.com/2012/familiares-de-aguilar-zarate-inconformes-con-necropsias
http://www.imagenpoblana.com/2012/emprende-gobierno-estatal-mejoras-del-transporte-publico
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=25626:estudiantes-de-la-buap-realizar%C3%A1n-las-revisiones-al-transporte-p%C3%BAblico&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=25626:estudiantes-de-la-buap-realizar%C3%A1n-las-revisiones-al-transporte-p%C3%BAblico&Itemid=126
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Decenas-de-universitarios-participan-en-la-marcha-&id=29807
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Decenas-de-universitarios-participan-en-la-marcha-&id=29807
http://www.pueblaonline.com.mx/
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RETO DIARIO 

 Néstor Gordillo se pronuncia a favor de la marcha ''Yosoy132'' 
El candidato a diputado federal del PAN por el Distrito XII, Néstor Gordillo, se pronunció a favor de la marcha 
#YoSoy132 que realizan universitarios del zócalo a la Avenida Juárez de la ciudad de Puebla, al señalar que es 
preferible a los jóvenes en la calle y que expresen su puntos de vista a que se queden callados. Lamentó que el 
Partido Revolucionario Institucional (PRI) pretenda cuestionar la legítima organización de los estudiantes 
poblanos, y del resto del país, al señalar que los jóvenes tienen derecho a expresar lo que sienten y con lo que no 
están de acuerdo. (Redacción) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Nestor-Gordillo-se-

pronuncia-a-favor-de-la-marcha-''Yosoy132''&id=29808 
 
 
RETO DIARIO 

 La política debe involucrar a la gente en la toma de decisiones: Blanca Alcalá 
Las campañas políticas sirven para que se involucre a la población en la toma de decisiones de los gobernantes, 
por lo que es afortunado que la gente participe y se exprese, pues necesitamos de la interlocución para avanzar 
en las reformas que el país requiere, afirmó al candidata al Senado de la República por la coalición Compromiso 

por México, Blanca Alcalá Ruiz, quien en sus visitas a las distintas regiones de la entidad escucha a los poblanos 
para convertir sus inquietudes en leyes que resuelvan sus problemas cotidianos. (Redacción) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-La-politica-debe-involucrar-
a-la-gente-en-la-toma-de-decisiones:-Blanca-Alcala&id=29804 
 

 
RETO DIARIO 

 BUAP y gobierno del estado aliados para brindar mejores oportunidades a los poblanos: EAI 
Tras reconocer los logros del gobierno del estado, que hoy vuelven a colocar a Puebla en el escenario 
internacional, el Rector Enrique Agüera Ibáñez refrendó su compromiso de apoyar el desarrollo y progreso del 

estado, ―porque en todo esfuerzo y proyecto encaminado a lograr mejores oportunidades para los poblanos, la 
BUAP es una aliada‖. Al suscribir el Convenio Marco de Colaboración entre la BUAP y la Secretaría de Transportes 
de la entidad, el Rector de la Máxima Casa de Estudios en el estado señaló: ―Este convenio significa la 
oportunidad de darle seguimiento a los compromisos adquiridos entre el gobierno del estado y la BUAP, para 
poner en marcha propósitos y proyectos compartidos, con vocación y servicio, que coadyuven a una Puebla 
mejor‖. (Reto Diario) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-BUAP-y-gobierno-del-
estado-aliados-para-brindar-mejores-oportunidades-a-los-poblanos:-EAI&id=29792 

 
 
RETO DIARIO 

 Desaparecen bases de taxis por legalización de mototaxis 
De ―piratas‖ calificó el dirigente del Consejo Taxista del Estado de Puebla, Pedro Díaz, a los llamados taxis locales 
por considerar que dichos vehículos no son más que la autorización al funcionamiento ilegal de los mototaxis 
tolerados desde la pasada administración y que en ésta se les otorga un permiso para circular en diferentes 
municipios del estado. ―Taxis locales o taxis piratas, es lo mismo‖, dijo en entrevista el líder transportista, quien 

acudió a la firma del convenio entre la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla y la Secretaría del Transporte 
para incorporar a estudiantes de la escuela de Ingeniería a los programas de revista de las unidades del 
transporte público de pasajeros. (Hugo Sánchez Izquierdo)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Desaparecen-bases-de-
taxis-por-legalizacion-de-mototaxis&id=29791 
 

 

INFORMACION NACIONAL  
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EL UNIVERSAL  

 Prevalece impunidad en México: informe de AI 
La gran mayoría de los 12 mil homicidios cometidos en México en 2011 por la violencia generada por el narcotráfico 
nunca se han investigado, y también siguen impunes cientos de crímenes de mujeres y ataques a periodistas y 
activistas, denuncia el último informe de Amnistía Internacional divulgado ayer. Esa organización defensora de 
derechos humanos acusa a los cárteles de las drogas de matar y secuestrar a miles el año pasado, aunque advierte 
de que en ocasiones han actuado ―en colusión‖ con policías mexicanos u otros funcionarios. En su Informe anual 
2012, presentado en Londres, AI reseña que más de 12 mil personas murieron por la violencia. (Redacción) 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/39524.html  

 
EL UNIVERSAL  

 Riña en penal de Reynosa deja 3 muertos 
Un enfrentamiento a balazos dejó tres reos muertos y siete heridos en el Centro de Ejecuciones y Sanciones de 
Reynosa, al norte de Tamaulipas, según informes de la Secretaría de Seguridad Publica del estado. El tiroteo se 
registró a las 13:30 horas del miércoles en el módulo denominado ―Mundo Nuevo‖. Dos de los reos muertos eran 
del fuero federal y uno del fuero común, aunque sus nombres se mantienen en reserva para no entorpecer las 

investigaciones correspondientes. Según los informes preliminares, la riña fue iniciada por dos internos del ―Mundo 
Nuevo‖, lo que llevó a que otros presidiarios se sumaran con armas de fuego. (Redacción) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39525.html     

 
EL UNIVERSAL  

 Jóvenes pugnan por un voto informado 

―Claudia‖ es alumna de la Universidad Anáhuac, y por primera vez salió a la calle a expresar su inconformidad. ―Yo 

no soy apática, si hay algo que me molesta o nos molesta, tenemos que actuar, porque si nos quedamos callados 
no podemos quejarnos de un mal futuro‖, expresa. Ella, junto con miles de universitarios forma parte del 
movimiento #YoSoy132, conformado por alumnos de universidades públicas y privadas, que en los últimos 13 días 
han protestado en las calles en contra de lo que consideran una ―cobertura sesgada‖ de parte de algunos medios de 
comunicación del proceso electoral presidencial. (Alberto Morales) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39526.html  

 
 

COLUMNAS 
 

 
 
(Contracara/Enrique Núñez) 
 
El cinismo de llamarlo traidor 
Muchos panistas se han llenado la boca llamando traidor al expresidente del Partido Acción Nacional (PAN), 
Manuel Espino Barrientos, tras anunciar su apoyo al candidato del PRI, Enrique Peña Nieto, pero su mala 
memoria los hace olvidar que el controvertido político no es miembro del PAN gracias a que fueron los propios 

azules quienes lo expulsaron. 
Ayer, los panistas se rasgaron las vestiduras, particularmente Javier Lozano Alarcón, quien en diversas 
entrevistas llamó ―traidor‖ a Espino por haberse manifestado a favor de Enrique Peña Nieto. Lo que no dice el 
vocero de Josefina Vázquez Mota y también candidato al Senado es que él dejó al tricolor hace seis años para 
convertirse en un miembro ―distinguido‖ de la élite calderonista y panista. Y que fue precisamente Manuel 
Espino quien le abrió las puertas de los blanquiazules. 

Podemos estar o no de acuerdo con él, pero los panistas tienen que agradecerle que bajo la dirigencia de 

Espino Barrientos mantuvieron la Presidencia de la República. La expulsión de Espino se da cuando Felipe 
Calderón lo consideró un peligro para su gobierno, por expresarse abiertamente en su contra, y fue así como 
desde Los Pinos se orquestó la salida de Manuel Espino del partido que alguna vez presidió. 
Hay que recordar que Calderón impuso a dos presidentes nacionales del PAN: Germán Martínez, que se peleó 
con todos e inició el proceso de sanción contra Espino Barrientos, así como a César Nava, quien es más 
recordado por su boda con la cantante Paty Lu, que por sus logros como líder partidista. 

Cómo se le puede llamar traidor a una persona que los panistas no aceptaron por pensar diferente. Es tan 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/39524.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39525.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39526.html


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Jueves 24 de Mayo de 2012 

 
 

 22 

absurdo como la mujer que abandona su hogar y después lloriquea porque el exmarido tiene un nuevo amor. 
A diferencia de Espino, al que expulsaron por sus críticas posturas del PAN, a Lozano Alarcón le dieron todo en 
el PRI y él les pagó con una derrota histórica en el año 2000 y se fue porque Felipe Calderón le ofreció ser 
parte de la burocracia dorada incluyéndolo en su gabinete. 
La pregunta es muy simple: ¿Quién es el traidor, Espino o Lozano? 

Para atacar y criticar hay que tener la cola muy corta y a Lozano le arrastra. 
http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1279 

 
(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 
 

Al rescate del Senado y de los distritos perdidos 
El gobernador Rafael Moreno Valle no se quedará de brazos cruzados en este proceso electoral. Hace unos días 
—en Casa Puebla— sostuvo una reunión con su equipo electoral para ir al rescate de algunos distritos en donde 
el PAN se ha desplomado, producto de la caída de la candidata a la Presidencia de este partido, Josefina 

Vázquez Mota. 
De entrada, el gobernador giró instrucciones a los integrantes de su gabinete para —como en la época de 
Melquíades Morales y Mario Marín— que algunos integrantes de su equipo apadrinen los distritos donde Moreno 
Valle por ningún motivo permitirá una derrota. 
Para el distrito 9 con cabecera en Puebla, comisionó a Pablo Rodríguez Regordosa, titular de la Secotrade. Y es 
que aunque la campaña de Blanca Jiménez va bien, el gobernador no quiere ninguna sorpresa y le va a poner 
todo para obtener un buen resultado. 

Pablo Rodríguez junto con otros personajes de la derecha poblana tienen también la misión de rescatar a 
Néstor Gordillo en el distrito 12 de Puebla capital, donde el operador morenovallista ha naufragado en la 

campaña y puede perder ante el priista Pablo Fernández del Campo. 
Al secretario de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, se le encomendó la misión de ayudar a los candidatos 
del PAN, junto con Eukid Castañón en los distritos 3 de Teziutlán, donde Toño Vázquez naufraga ante el priista 
Víctor Díaz Palacios; en el 4 de Zacapoaxtla, donde la priista Josefina Vázquez aventaja con 4 puntos; en el 
distrito 8 de Ciudad Serdán, donde sorpresivamente Ana Isabel Allende tiene la ventaja sobre Inés Saturnino 

López Ponce y en el 15 de Tehuacán, donde el PRI y la hermana de Wilebaldo García de la Cadena, tiene 
también la delantera sobre Felipe de Jesús Mojarro. 
La indicación para los distritos 2 y 7 de Zacatlán y Tepeaca, fue que ante el desplome en las preferencias 
electorales del PAN se trabaje pero sólo para mantener el segundo lugar en las preferencias y evitar la barrida 
electoral, que sin la mano del morenovallismo se anticipaba en estos lugares. 
Se dice que también en la cena se acordó ir al rescate del candidato al Senado, Javier Lozano Alarcón, para 

evitar a toda costa que se hunda en el tercer lugar de las preferencias electorales, y es que ahora la amenaza 
para el morenovallismo no es que gane el PRI, sino que crezca tanto el PRD y ponga en riesgo los pactos con 

Peña Nieto. 
Se dice que en esta cena también estuvo presente Luis Regordosa Valenciana, expresidente del Consejo 
Coordinador Empresarial, tío de Pablo Rodríguez y cabeza de la derecha empresarial poblana. 
La ―operación rescate‖ del panismo identificado con el morenovallismo paradójicamente arranca con la 
presentación ayer de un audio, en donde el presidente municipal Eduardo Rivera Pérez, el Comité Estatal del 

PAN que encabeza Juan Carlos Mondragón Quintana y el Municipal que dirige Gerardo Maldonado Balvanera, 
fueron sorprendidos en una reunión celebrada el pasado 19 de mayo cerrando filas en torno a Josefina Vázquez 
Mota y supuestamente poniendo el aparato municipal y su estructura a favor de la candidata presidencial del 
albiazul. 
¿No que no? 
Algo anda mal en el tema de Audi, seguramente algo saben los funcionarios de Puebla, aunque según ellos se 
fueron de vacaciones, pero está confirmado que estuvieron en Wolfsburg para hablar con los directivos de Audi 

para traer la armadora de autos de lujo a Puebla. 
Ayer el periodista que más sabe del tema del mundo automotriz en México, Dario Celis, en su columna ―Tiempo 

de Negocios‖ del periódico Excélsior, confirmó la presencia de una misión poblana que estuvo el Wolfsburg para 
hablar con los directivos de Audi. El tema es que seguramente Puebla puede perder y no quieren ser tachados 
como incapaces, de ahí que mejor dijeron que habían salido de vacaciones. 
El tema es que Puebla está rezagada respecto a otras entidades, como Guanajuato y Querétaro, además de 

que a la puja como el propio Celis lo dice, ahora se ha sumado Tlaxcala, la opción que pudiera ser más viable 
para la llegada de Audi a México. El golpe será demoledor para el morenovallismo. 
http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1276 

http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1279
http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1276
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(La Manzana/Irma Sánchez) 
 
Negocios con compromiso 

El reto hoy es poner a trabajar los capitales para que produzcan mejores condiciones y generen empleos. 
Pero hoy los empleos también tienen que surgir a la economía con nuevos rasgos, con compromiso hacia su 

comunidad. 
Por eso es importante resaltar el enfoque de los capitales que surgen con compromiso, como el caso de la 
familia Covarrubias que, con su consorcio de Cafés Plaza, Mi Viejo Pueblito y Mi Viejo Café, a 30 años de 
distancia, suma 45 establecimientos en Puebla, Chiapas, Veracruz y el Estado de México. 
Pero lo importante del modelo es que sus 45 puntos operan con el compromiso del programa de manejo 

responsable de residuos no peligrosos. 
Su personal está capacitado para hacer la separación definida como PET1 y PET2, aluminio, vidrio, latas de 
latón, aceite quemado, tetrapack y cartón. 
Éstos son entregados a una empresa responsable de reciclar en forma adecuada. 
El aceite, los establecimientos Plaza lo entregan a la empresa especializada BASF para su rehúso como 
combustible, y de esta manera contribuyen a la preservación de la salud de sus comensales, así como el 

cuidado de nuestros ríos y mares. 
Por lo tanto, el grupo Plaza queda como ejemplo de lo que debe de ser el compromiso de la empresa, tras 30 
años de trabajo a partir de que el grupo que encabeza Rafael Covarrubias Salvatori adquirió el negocio de 

Café Tres Gallos para aprovechar el grano que adquiría y sigue adquiriendo y procesando, de excelente calidad. 
Con un café de excelente calidad y mucha visión, hace 30 años vino la visión de la apertura de su primera 
cafetería, en lo que en ese momento fue el primer centro comercial de Puebla que abrió sus puertas en Plaza 
Dorada. 

 PUEBLA EN GINEBRA  
El secretario de Salud de Puebla, Jorge Aguilar Chedraui, participa en Ginebra en la 65 Asamblea Mundial de 
la Salud, en donde se analizan los retos de la salud en el mundo y se definen caminos para que cada nación 
concrete políticas públicas para atender sus respectivos retos. 
Puebla, en este sentido, tiene el reto de los embarazos cada vez más precoses, la obesidad, la desnutrición, 
fundamentalmente. 
Al término de esta cumbre, el funcionario realizará una gira de trabajo por Barcelona para conocer los 

programas con los que el gobierno catalán ha dado respuesta a problemas similares. 
 APRENDER A COMER 

La nutrióloga tapatía de talla mundial Cristina Orendain, una vez más en Puebla, vino a modificar hábitos 
alimenticios de más de un centenar de familias con su taller de nutrición que no se concreta a ofrecer recetas 
de cocina, sino a enseñar cómo debe de cocinarse, qué sí y qué no de la modernidad que facilita las tareas, con 
los congelados, por ejemplo. 

En sesiones que ha ofrecido las mañanas de esta semana en el parque ecológico, ha lanzado la alerta de la 
urgencia de fortalecer la cocina volviendo a los productos naturales, los procesos de cocción y sazón para darle 
los nutrientes necesarios a cada miembro de la familia. 
Invitada por el DIF Municipal que preside Liliana Ortiz de Rivera, la nutrióloga explica en sus sesiones lo que 
NO se debe contemplar dentro de la dieta, y lo que es conveniente recuperar. El curso termina mañana. 
 MÁS SOBRE LA GUADALUPANA  
Después de muchos años de una acuciosa investigación, está listo el libro de la polifacética Maribel 

Parroquín, que con el título resume un trabajo de muchos años: Conociendo a la virgen de Guadalupe a través 
de san Juan Diego.  
Maribel Parroquín, que se ha caracterizado por su definido espíritu mariano, no ha fallado año con año a 

cantarle ―Las mañanitas‖ a la morenita del Tepeyac, junto con los artistas que la noche del 11 de diciembre 
unen sus voces en este monumental coro homenaje a la morenita. 
La presentación de la obra literaria la hará el licenciado Carlos Salinas Saucedo, presidente del Centro de 
Estudios Guadalupanos de la UPAEP, en una ceremonia que dará inicio a las 6 de la tarde este jueves 24 de 

mayo, en la sala Francisco de Vitoria en el edificio central UPAEP. 
Y a propósito del licenciado Carlos Salinas Saucedo, se trata del productor responsable de las tradicionales 
―mañanitas‖ a la Guadalupana, que hace 44 años decidió impulsar la empresa Telesistema Mexicano, hoy 
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Televisa. 
Y volviendo a la presentación del libro, se tiene confirmada la presencia de destacadas personalidades, como el 
canónigo Mario Alvarado Bravo, asesor jurídico de la curia arzobispal y del tribunal eclesiástico. 
Maribel Parroquín, para este trabajo y para su presentación, ha sabido hacer equipo con muchas 
personalidades afines, como el autor de la música de laboratorio digital, que se ha abocado a producir notas 

musicales interpretando signos y señales en cada rasgo del retablo guadalupano. 
La verdad, se trata de un trabajo excepcional y una nueva línea de profundización del sentimiento mariano que 
fortalece la fe guadalupana, tan necesaria en estos días. 
 ENSALADA DE MANZANA 
Las instalaciones del INAOE serán aprovechadas para la celebración de un congreso médico enfocado a 

encontrar lo que debe de ser la relación de la ciencia óptica de alto nivel para aprovechamiento y 
enriquecimiento de la ciencia médica. 

Este congreso tendrá lugar la primera semana del mes de junio, y participarán auténticos científicos y 
estudiosos de las dos ciencias que ya comienzan a trabajar correlacionados, para potencializar el avance 
científico mexicano y mundial a favor del ser humano. 
Merecido homenaje ofreció la comunidad del Conservatorio de Música del estado de Puebla al ameritado 
maestro Felipe Peña Reyes, por sus 50 años de trabajo profesional ininterrumpido. 
El homenaje se ofreció en forma conjunta entre la comunidad del conservatorio y la Casa de Cultura. 
 ABRAZO 

Un abrazo a un amigo entrañable que mañana cumple años y sigue multiplicando amigos: Alvarito Haces 
Alarcón. Y sin llegar a expresiones comunes, sencillamente rescato aquello de que junto a un gran hombre, 
siempre hay una gran mujer: Ani de Villa. 
Un abrazo para los dos y sus tres hijos. 

Con esta felicitación, recuerdo a la amiga que se nos adelantó, Ivonne Receck de Lucke, que siempre decía 
en su columna de sociales en la última semana del mes de mayo: ―un abrazo a mis hermanos geminianos, 

entre los que felicitaba por su cumple a Carlos Camacho Espíritu, Baraquiel Alatriste y al que sigue vivito y 
coleando, Fernando García Limón. 
 OBLIGADO…POLÍTICA 
Cuando todo mundo percibía que vivíamos las campañas más aburridas en la carrera por la Presidencia de la 
República, saltaron los jóvenes, al principio de universidades privadas y después secundados por los de la 
pública. 
Ellos nos dieron el condimento exacto para que todo mundo, ahora sí, con y sin argumentos, todo mundo 

comenzó a hablar de éstas. 
Y si bien ya se decía que después de la generación del 68, los jóvenes de México se habían aburguesado y no 
les interesaban las relaciones humanas, que eso es la política, surgió la generación del 2012, y nos hacen 
pensar a los ya adultos que México tiene una pujante generación que tiene que romper con paradigmas 

negativos.  
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2012/mayo/colum-manzana-240512.php 

 

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 

 
Interesante discurso de Peña Nieto 
El discurso más interesante pronunciado hasta ahora por el candidato del PRI a la Presidencia de la 
República, ha sido, a criterio de este columnista, el que dijo frente al exdirigente nacional panista, 
Manuel Espino, cuando éste le ofreció su apoyo y el de su organización Volver a Empezar (VAE), 
para promover el voto útil a su favor. 

Enrique Peña Nieto se comprometió a un intercambio de iniciativas que promuevan la unidad nacional, tan 
vapuleada en este sexenio, así como la participación ciudadana con respeto y por encima de ideologías, credos 
y partidos. 
Dijo que se propone crear un Estado democrático, republicano, laico, progresista, justo, solidario y humanista, 

con respeto a la pluralidad social que facilite el entendimiento entre quienes piensan diferente, para generar 
acuerdos de interés nacional y diseño institucional que lo hagan capaz de erradicar la injusticia social, combatir 
con eficacia la corrupción y reducir las desigualdades, así como garantizar las libertades y derechos 

fundamentales de todos. 
Lo dicho por el candidato priista constituye todo un programa que marca la diferencia entre lo que fueron los 
gobiernos priistas y lo que han sido hasta ahora los gobiernos panistas, porque el PAN con mucha facilidad 
acusa al PRI de autoritario y no repara en la forma en que han gobernado, durante dos sexenios, los gobiernos 
surgidos de Acción Nacional. 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2012/mayo/colum-manzana-240512.php
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Durante los últimos años, para el Presidente Felipe Calderón sólo ha habido dos sopas para resolver el 
problema del crimen organizado, que ya cobró más de 60 mil vidas de jóvenes mexicanos y muchos niños: el 
enfrentamiento armado o la rendición. No hay términos medios. 
Ha dicho últimamente que engañan al país los candidatos que afirman que con empleo y educación se van a 
recomponer las cosas. Se burla de sus críticos y dice que está ganando la guerra. 

En muchas ocasiones, en sus discursos y en sus comentarios, ha despreciado a los grupos que se oponen a la 
estrategia que su gobierno sigue en la lucha contra la criminalidad, pero el caso es que, según datos oficiales, 
más del 90 por ciento de los crímenes queda impune (en el caso de los periodistas privados de la vida, ese 
porcentaje es del cien por ciento), y por cada capo que es capturado, salen cuatro o cinco más. 
Plantear el respeto a todas las opiniones y corrientes ideológicas, tomar en cuenta sus propuestas, hacer 

eficientes a las instituciones destinadas a combatir las injusticias, la corrupción y respetar en todo momento la 
pluralidad, es algo nuevo en la política mexicana. 

Analizan la problemática de Atlixco 
Ayer en el restaurante Palmira, de la zona turística de Atlixco, hubo un desayuno al que 
concurrieron más de cien personas, todas ellas miembros de los comités de campaña de los 31 
municipios del distrito electoral federal que tiene su cabecera en la vecina ciudad, del Movimiento 
Progresista (PRD, PT y Movimiento Ciudadano). 
La reunión estuvo presidida por el candidato a senador de la República, Manuel Bartlett Díaz, y por el candidato 
a diputado por el distrito mencionado, Mario Vélez Merino. 

Don Manuel habló breve pero sustancioso, dictó líneas concretas de acción para enfrentar la actual situación 
que vive el país, que en dos sexenios de panismo y dos anteriores de tecnocracia, han provocado un auténtico 
desastre nacional. 
Mario Vélez, el candidato a diputado, dio a conocer un trabajo analizando los graves problemas del distrito 

electoral federal que aspira a representar, mencionando el problema del agua, la explotación desordenada de 
que están siendo objeto los manantiales existentes en la región y los problemas que eso ya está acarreando no 

sólo a Atlixco, sino a gran parte de la mixteca poblana; se refirió también a la difícil situación económica que 
confrontan los habitantes de los 31 municipios de la zona, por falta de empleo, por el descuido en que se tiene 
a la agricultura y a la ganadería, por la falta de fuentes de empleo. Eso propicia la emigración de cientos de 
miles de habitantes de la región a los Estados Unidos, que ahora ya no constituye ninguna garantía de que los 
emigrantes puedan resolver su problema. Por el contrario, muchas veces les resulta contraproducente. 
Ofreció que si el voto popular le es favorable, promoverá la canalización de recursos para el campo, la creación 
de centros de producción agropecuaria y una mayor inversión en la industria turística, que tiene futuro en 

buena parte de la región. 
La sorpresa la dio Alfredo Rivera 
Para muchos, la sorpresa la dio don Alfredo Rivera, dirigente de una agrupación empresarial afiliada 
al PRI, que fue secretario de Finanzas del comité directivo estatal del partido tricolor y que ha 

participado en otros cargos dentro de lo que era su partido. 
Estuvo presente en esta reunión y ofreció el apoyo de la agrupación empresarial que preside, tanto a don 
Manuel Bartlett como a Mario Vélez Merino y, lógicamente, al candidato presidencial Andrés Manuel López 

Obrador. 
Ahora se encuentra uno priistas en todos los partidos. La diáspora de los tricolores ha sido propiciada por el 
poco aprecio, según han expresado muchos, que las dirigencias del Revolucionario Institucional han mostrado 
para sus militantes más activos. 
Manuel Espino, el panista que se unió a la campaña de Peña Nieto, dijo que en el encuentro casual que tuvo 
antier con Emilio Madero, el dirigente nacional del PAN, éste le preguntó la razón del cambio y Espino le 

contestó: ―porque ni tú, ni Josefina (Vázquez Mota) respondieron a las tres cartas que les envié‖. La respuesta 
del dirigente, levantando los hombros, fue: ―ni modo‖. 
Esa falta de atención para la militancia, ese desparpajo en el trato con las bases de los principales partidos 
políticos del país, ha sido el propiciador de las deserciones. Y es que los dirigentes de cúpula llegan a despreciar 
a quienes creen que están para servirles, porque por la antidemocracia que priva en el interior de los partidos, 

ningún dirigente llega por elección, sino por designación. 
Otra sorpresa la da el panista Ernesto Gordillo 

Don Ernesto Gordillo, el candidato del PAN para la diputación del XII distrito, sorprendió a un grupo 
de columnistas con quienes se reunió ayer para hablar de su campaña. 
Resulta que él también fue priista, que vive en Puebla (es de origen chiapaneco) desde hace más de 20 años, 
que fue funcionario estatal desde el gobierno de don Manuel Bartlett, fue ratificado por todos los gobiernos que 
sucedieron al ahora candidato a senador por el Movimiento Progresista, hasta la fecha en que se separó del 
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cargo de secretario de Desarrollo Social del estado, para aceptar la candidatura del PAN a la diputación por el 
distrito XII de esta capital. 
Pese a su origen chiapaneco y a su apellido, no tiene ninguna relación familiar con ―La maestra‖, Elba Esther 
Gordillo, dirigente vitalicia del SNTE. 
Cuando uno lo trata personalmente, se da uno cuenta que no concuerda con el modo de ser de la mayor parte 

de los panistas que llegan a candidatos o a funcionarios, pues es un hombre sencillo, simpático, agradable, sin 
poses, sin pretensiones de honestidad y de eficiencia, pese a que demostró ser un profundo conocedor de los 
problemas sociales de Puebla y de sus posibles soluciones. No critica a sus adversarios políticos, por el 
contrario, tiene frases comedidas y hasta elogiosas para muchos. 
En su distrito, que está recorriendo constantemente, ha detectado, por pláticas con hombres y mujeres, que 

sus principales preocupaciones son la inseguridad, la falta de empleo y, en muchos casos, la carencia total de 
servicios. 

Muchas madres solteras hay por ahí, madres que quieren apoyos que les permitan salir adelante y sacar 
adelante a sus hijos, no mediante dádivas, sino a través de un empleo y de atenciones en salud y educación. 
Sin duda es el candidato panista con mayor sensibilidad política y social. Con decirle que no le tiene miedo a 
platicar abiertamente con periodistas. 
Reconoce que tiene aprecio al gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, a quien apoyó en su 
búsqueda por la gubernatura desde que el jefe del Ejecutivo era priista, y considera que el aprecio es mutuo, 
pero de esto a que haya un apoyo especial para él, lo niega rotundamente. 

Piensa que ha logrado penetrar en el distrito que aspira a representar y que ha tenido buena aceptación. 
Saúl Coronel, delegado en Yucatán 
Muy conocido en el medio político de Puebla, pues ha sido militante priista de toda la vida, diputado 
local, dirigente campesino, etc., Saúl Coronel Aguirre no obtuvo la candidatura de su partido para la 

diputación federal por Izúcar de Matamoros, que buscó. 
Habiéndose decidido dicha candidatura a favor del expresidente municipal, que es la cabecera del distrito que 

aspiraba a representar, Filiberto Guevara, Saúl fue llamado por la dirigencia nacional de la Confederación 
Nacional Campesina, a la que pertenece, para que fuera como delegado nacional al estado de Yucatán. 
Allá, en la ―Ciudad blanca‖, está feliz, pues aun cuando hace calor, él está acostumbrado a las altas 
temperaturas, pues es originario de Ixcamilpa, una población de la región mixteca que colinda con el estado de 
Guerrero, donde las temperaturas con mucha frecuencia superan los 30 grados. 
Dice que el trabajo realizado por el gobierno estatal, de origen priista, ha propiciado una fuerte corriente a 
favor del candidato del partido tricolor, Enrique Peña Nieto, y que él espera entregar buenas cuentas a la 

dirigencia nacional de la CNC, pues los campesinos yucatecos han sido y siguen siendo priistas. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/mayo/colum-pulso-240512.php 

 

 
 

(En Punto) 

 
Finalmente la marcha se hizo. 
Los jóvenes universitarios, cientos de ellos, acudieron al llamado realizado a través de las redes sociales y de 
boca en boca para protestar en contra del contenido de los medios de comunicación. 
Treinta minutos antes de la hora marcada para dar inicio a la manifestación pacífica, jóvenes de distintas 
universidades del estado y de otras latitudes de la República Mexicana comenzaron a congregarse en la plancha 

del zócalo de la ciudad de Puebla. 
A las 18:00 horas ya eran más de 100 y con el paso de los minutos se fueron sumando hasta sobrepasar los 
mil. 
Vino la lectura de rigor, el repaso de los fundamentos de la movilización y luego se lanzaron a la búsqueda de 
sus objetivos. 
Un grupo en representación de todos ellos acudió a EL SOL DE PUEBLA para entregar su pliego de peticiones. 

Exigieron equidad en el manejo de la información electoral e igualdad de condiciones para los candidatos de 

todos los partidos políticos. 
Una vez cumplida la tarea marcharon hacia la avenida Reforma para encaminarse con rumbo al Paseo Bravo. 
Cientos de ellos, quizá dos mil o hasta tres mil, llenaban tres cuadras completas de Reforma y se dirigían 
lanzando consignas hacia la sede local de Televisión Azteca, donde entregaron otro de sus pliegos. 
Después de hacer una parada prosiguieron su caminata hacia Televisa, en el cerro de La Paz, para hacer 
idéntica exigencia. 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/mayo/colum-pulso-240512.php
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Los jóvenes universitarios que participaron en la llamada #MarchaYoSoy132 cumplieron su meta y dieron 
muestras de civilidad y de respeto al resto de los integrantes de la sociedad poblana. 
Aclararon que se trataba de un movimiento de carácter apartidista y así lo demostraron en el recorrido que 
duró casi tres horas, del zócalo a la avenida Juárez, luego al cerro de La Paz y por último de vuelta al zócalo. 
Fue una experiencia enriquecedora. 

Tanto universitarios como los testigos del trayecto comprendieron que México, y Puebla en particular, atraviesa 
por un momento histórico en el que la participación de los jóvenes ha recobrado relevancia.  
Los muchachos lo hicieron bien. 
Decidieron participar de manera activa en la vida democrática de su comunidad y con ello tomar las riendas de 
su destino. 

Enhorabuena. 
*** 

Quizá algunos se sorprendieron este miércoles cuando la dirigencia del PRI y varios de sus candidatos 
concretaron la denuncia en contra de Eduardo Rivera, de Myriam Arabian y de otros políticos panistas de cepa, 
por el supuesto desvío de recursos públicos a favor de las campañas panistas. 
La verdad es que no debería sorprender. 
Era previsible que los tricolores descargaran, tarde o temprano, la artillería que traían preparada para 
"tundirle" al presidente municipal de Puebla, quien se ha convertido en el villano favorito de los cuadros 
distinguidos del PRI ante la imposibilidad (y la falta de ganas) de confrontarse con otra administración, la 

estatal, por ejemplo. 
Que los priistas enfoquen sus acciones de descalificación y de ataque hacia la figura de Rivera no es noticia. 
Sí lo es que se presenten audios de la supuesta cooptación o imposición que habrían realizado los servidores 
públicos para favorecer a los candidatos del PAN. 

La existencia de esas grabaciones es la que llevó al PRI a presentar la denuncia ante la FEPADE. 
Y si ameritaba o no una reacción de índole jurídico se sabrá en los próximos días, una vez que esa fiscalía de la 

PGR determine quiénes tenían razón. 
Si los priistas, que se lanzaron a la yugular de Rivera por pedir la suma de votantes a favor de su causa, o el 
edil, que afirma ser un conocedor de la ley, lo que le habría dado confianza para hacer lo que hizo y seguridad 
para creer que saldrá limpio en este conflicto. 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm 

 

(Palo Dado/Fernando Abraján) 
 

Pupitres nuevos que llegarán viejos II 
La semana pasada pregunté aquí mismo si alguien conocía al director del Capcee, pero además decía que si 
alguien sabía de su paradero, pues que le avisara que varios cerros de pupitres nuevecitos (de paquete) 
estaban amontonados en el patio de su bodega de Zavaleta, a plena intemperie con el riesgo de echarse a 

perder. ¿Y qué cree? pues que el servidor público sí recibió el recadito y ese mismo día el funcionario contrató 
tráileres para trasladar a un punto de resguardo el mobiliario escolar. ¿¿¿nooo que no tronabas pistolita??? 
¡¡¡Fiiiuuu!!! que bueno que hubo acomedidos que le pasaron el tip, sino esas bancas ya estarían en el fierro 

viejo para venderse por kilo.  
Ese día además pregunté si alguien sabía ¿quién era?, ¿cómo se llamaba?, ¿si era de Puebla? y pues ¿qué 
cree?, fue el mismo funcionario quien se auto presentó con su servilleta y fue entonces que me enteré que se 
llama Diego Corona Cremean, ah y respondió las demás incógnitas: dijo que no es de Puebla sino de 
Guadalajara y afirmó que sí tiene compromiso con la educación, pues ha laborado en áreas relacionadas con 
infraestructura y equipamiento educativo en su estado y en el DF; o sea que sí la menea en su área; aunque 

esta vez se anda viendo medio verde ¿no? 
¡¡¡Claaaro!!! que aceptó que las bancas sí estaban en pleno rayo de sol, peeero -ya sabe que nunca falta un 
pero- dijo que la razón fue que tenían que contar banca por banca, pupitre por pupitre por parte de la 
Secretaría de la Contraloría que verifica tooodito lo que compran las dependencias, aunque el único detallito 

fue que se les olvidaron al menos 15 días ahí arrumbadas, ¡¡¡nada más 2 semanas!!! 
En la charla el director del Capcee dijo que está metido en su chamba, pues hay muchos compromisos que 
tiene pendientes y claro que las bancas están siendo entregadas en las escuelas de los municipios en donde 

hacen falta.  
En suma las bancas ya fueron resguardadas en un lugar seguro, otras ya fueron entregadas y por fortuna no 
hubo nada que lamentar, aunque yo en su lugar sí le daría sus pelonchazos al director del almacén para que se 
ponga más abusado.  
¡¡¡VIENTOS POR #YOSOY132!!! 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm
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Vientos por los jóvenes del movimiento #Yosoy132 en Puebla. Ayer sí se armaron de valor y demostraron que 
las juventudes, los universitarios de todas las esferas sociales sí tienen sueños, sí tienen ideales y con su 
enjundia, razonamiento y consignas seguro que sacudieron muchas mentes dormidas.  
La movilización de ayer en Puebla seguro que despertó el león dormido de muchos corazones valientes (no 
calientes eh) que sólo estaban esperando que alguien encendiera la mecha para volcarse al exigirle a quienes 

se sienten todopoderosos que su veinte se les acabó y que deben de cambiar o se van a fregar, ahora les toca 
a ellos, ah cómo de que no.  
NO HAGAN COSAS BUENAS QUE PAREZCAN MALAS 
Entre acusaciones y cada quien tratándose que poner su aureola de angelitos; hoy tanto el PAN como el PRI, 
tanto Eduardo Rivera como Fernando Morales Martínez se acusan y reclaman desvíos de recursos públicos para 

fines electorales. El PRI grita a los 4 vientos que agarraron a los panistas del Ayuntamiento con las manos en la 
masa, los panistas responden en friega "compruébamelo" ¡¡¡ñaaa, puuuro chow!!! 

En el PRI se horrorizan como si cuando fueron gobierno nuuunca hubieran hecho chanchullos, como si los 
tricolores fueran corderitos que jugaban limpio en las elecciones, ay ajá, el que las hace no las consciente. 
Mientras en el PAN juran y perjuran hasta por el Osito Bimbo que son unas blancas palomitas y que jamás 
desviarían dinero público con fines políticos, jamás lo harían porque eso es pecado y se ganarían el averno. 
¡¡¡uuuy!!! 
Pues mientras los tricolores como los azules siguen gastando saliva en acusaciones, mientras ellos mismos 
piensen que la #prole les cree todo, pues que se queden haciéndose majes; síííganle igual, así como van; ya 

nos veremos en las urnas el 1 de julio ¿¿¿a poco no??? 
CURIOSIDADES, MONADAS Y OTRAS LINDEZAS 
* Prendan su veladora. El IEE le dijo a las 3 agrupaciones que pidieron su registro como partidos políticos 
estatales, que aguanten otro tantito mientras revisan bien palito por palito, bolita por bolita si cumplen 

requisitos. ¡Pónganse a rezar! 
* Se pasan de agradables. Los empresarios constructores del viaducto Zaragoza ya quedaron bien con el gober 

y los poblanos al entregar la obra, pero quedaron re mal con sus trabajadores a quienes les adeudan más de 
un mes de sueldo. ¡No se hagan majes, ya paguen! 
* Otro majes. Dice el Ayuntamiento de Puebla que les ha aplicado sanciones económicas a todos los partidos 
por colocar propaganda en lugares prohibidos, que no respetan las normativas.¡¡¡Ujule, ahora viene lo difícil: 
que paguen!!! 
* Paredes no estaba loco. Hace años Luis Paredes, ex presidente municipal de Puebla, estuvo a punto de ser 
crucificado cuando habló de crear estacionamientos subterráneos en el centro de Puebla, hoy varios años 

después son varios quienes claman esos proyectos, incluso los que se opusieron. ¡¡¡El mundo del revés, bah!!! 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2981.htm 

 

(La Entrega /Marco Aurelio Mirón) 
 

Intentan Copiar Modelo UNAM 
Un grupo de alumnos de la BUAP tiene la mira puesta en el proceso comicial de julio próximo, al contemplar el 
5 de junio un "simulacro de elecciones presidenciales" con casillas de votación en cinco lugares universitarios. 

Tal como lo hizo la UNAM el pasado 17 de mayo, supuestos estudiantes de la facultad de Economía, conocida 
por albergar simpatizantes del grupo conocido como Espartaco y la Liga Estudiantil Democrática (LED) --cuya 
finalidad normalmente es tener algún beneficio a costa de confrontar a las autoridades universitarias--, están 
convocando desde las redes sociales, principalmente Facebook, a participar ese día mediante el voto durante 
nueve horas continuas a partir de las 09:00 horas. 
Desde luego los responsables de la Máxima Casa de Estudios están totalmente ajenos a este movimiento que 

supuestamente es totalmente apartidista, sin apoyos económicos de nadie, por lo que piden ayuda en "especie" 
o donativos para la compra de papelería. 
Desde hace dos semanas se viene impulsando el "ejercicio democrático" y tendrán derecho a sufragar quienes 
presenten su credencial de estudiante o trabajador.  

Los organizadores, conocidos como Xochitl Formacio, aspiran a instalar 14 casillas con el apoyo de 45 
observadores electorales en los centros de votación de: Ciudad Universitaria, área de la salud, Centro Histórico, 
facultad de Ciencias de la Comunicación -ubicada en el Complejo Cultural Universitario- y la escuela de Lenguas 

en la zona del Humbolt. 
Al igual que el simulacro electoral realizado por la UNAM, los organizadores publicaron en Facebook que el 
objetivo del evento del próximo 5 de junio es "fomentar y despertar el interés de la comunidad universitaria en 
la elección Presidencial del 2012 y conocer el nivel de participación previo a los comicios del próximo 1 de 
julio". 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2981.htm


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Jueves 24 de Mayo de 2012 

 
 

 29 

Dos dudas surgen por parte de este tiralíneas.  
La primera relacionada con una parte de la convocatoria donde dice textualmente "los estudiantes que no 
cuenten con credencial BUAP, es necesario que nos presenten una copia de tu póliza de pago y una 
identificación oficial con fotografía". 
Es decir puede ser la credencial de elector y entonces puede servir como una especie de banco de datos que 

podría utilizarse con fines de lucro. 
Aunque todavía no está plenamente corroborado, detrás de este tipo de acciones están los integrantes del 
grupo "Espartaco" y de la Liga Estudiantil Democrática (LED), conocidos por encabezar movimientos como 
manipular protestas por la ampliación de más lugares de nuevo ingreso. 
Así que habrá de esperar si el "simulacro de elecciones presidenciales BUAP 2012" acapara la atención y éxito 

logrado como sucedió en la UNAM, donde las 18 casillas instaladas el pasado 17 de mayo, sumaron 17 mil 124 
"votos efectivos", de los cuales 85.1 por ciento favorecieron al candidato de los partidos de las izquierdas, 

Andrés Manuel López obrador, seguido con el 5.5 por ciento por el priista Enrique Peña Nieto, mientras los 
contendientes del PAN, Josefina Vázquez Mota, y de Nueva Alianza, Gabriel Quadri, obtuvieron 4.6 por ciento 
cada uno. 
*** 
El aviso ocurrió ayer durante la celebración del Día del Maestro. El rector Enrique Agüera Ibáñez, anunció 
formalmente la fecha de entrega del primer paquete de casas a trabajadores académicos y no académicos de la 
BUAP.  

En total serán 311 inmuebles programados para el 15 de junio y el objetivo es lograr en diciembre próximo, 
hacer la entrega de un paquete total de mil 83 viviendas. 
Las 19 hectáreas del complejo habitacional universitario están ubicadas la prolongación de la 14 sur. Conforme 
al proyecto original del Programa de Vivienda para Trabajadores Universitarios (PROVIBUAP), existen tres 

prototipos a elegir tasados entre los 220 mil a casi 600 mil pesos. 
Para acceder a este beneficio, los interesados deberán de cubrir requisitos como no formar parte del buró de 

crédito y tener solvencia económica para cubrir los pagos de la hipoteca. 
*** 
Mientras en Puebla la campaña presidencial de Andrés Manuel López Obrador va a la alza, según los últimos 
indicadores, los contendientes a diputados federales de los partidos de las izquierdas poco les importa y están a 
espera que los votos les caigan del cielo, mientras que otros buscan colgarse del fenómeno AMLO. 
Como ejemplo está la candidata por el 12 distrito, Gabriela Viveros, perteneciente a la corriente perredista de 
los "chuchos", pues en lugar de andar promoviendo sus propuestas, normalmente es cliente frecuente de 

restaurantes del centro histórico y del Paseo de San Francisco o en su defecto, visitando centros comerciales. 
Cabe destacar que se dice que ella des de las pocas aspirante que ha recibido de manera discreta cerca de 200 
mil pesos para labores de campaña. 
Lo contrario sucede con Abelardo Cuellar Delgado, contendiente por el 9 distrito, quien pese al nulo apoyo 

económico, ha logrado avanzar en el ánimo de los ciudadanos de su demarcación. 
La semana próxima contaré más ejemplos de la simulación de campaña que realizan otros contendientes. 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2982.htm 

 

 
 
(La Entrega/Adrián Ruíz) 
 

*Palo al periodismo  
*Teatro notarial  
Plan con maña. El difícil oficio de reportear sin duda no se le da a cualquiera. Los que nunca lo han ejercido, 
ignoran el valor que tiene la información. También desconocen los escollos para conseguirla. Y sobre todo, les 
incomoda la publicación que desnuda el deshonesto proceder de algunos gobiernos. La administración de Rafael 

Moreno Valle aceptó la sugerencia de Armando Prida, dueño -no periodista- del periódico Síntesis para 
implementar una ley que supuestamente beneficiará a periodistas de Puebla.  

Una pregunta salta de inmediato ¿cómo alguien que desconoce -o ignora- las necesidades del periodista, puede 
sugerir una ley beneficiosa? Y más en los momentos actuales que goza de la amistad y beneficios del 
gobernador, enemigo número uno de la prensa poblana.  
Para Armando Prida existen prioridades en su relación amistosa con Moreno Valle Rosas. Y lejos están de ser 
precisamente las de procurar beneficios para reporteros.  
Después de los "palos" al periodismo local que ha asestado el gobierno morenovallista. Ahora resulta que se 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2982.htm
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preocupan por los comunicadores y pondrán en marcha una ley que proteja a periodistas.  
Por ese motivo, en días pasados en la Secretaría de Gobernación hubo una junta urgente de los abogados 
asesores, responsables de asumir los acuerdos para poner en marcha el plan de la ley. Algunos no acudieron 
porque se encuentran en el extranjero, incluido el procurador General de Justicia, Víctor Manuel Carrancá 
Bourguet y Juan Pablo Piña -el mentiroso de los 100 días para recuperar Valle Fantástico.  

A propósito de Juan Pablo Piña, por la publicación la semana pasada en El Heraldo de Puebla, sobre el visto 
bueno documentado que dio la candidata del PAN a la Presidencia de México, Josefina Vázquez Mota, por 
órdenes de Moreno Valle Rosas, que lo mandó a traer para que diera explicaciones al respecto, estuvo a punto 
de regresar a Puebla en un vuelo extraordinario.  
El retorno del joven abogado hubiese sido infructuoso porque las pruebas son contundentes. De último minuto, 

el gobernador se arrepintió al tomar en cuenta que la presencia de Juan Pablo sólo perjudicaría la situación.  
Después del breve paréntesis, le comento amable lector de la Entrega, que la mencionada Ley para beneficio 

de periodistas fue presentada a destiempo en el Congreso del estado por Mario Riestra, quien recibió una 
monumental regañiza por eso. Y de acuerdo con gente que leyó algunos puntos, contiene artículos que 
perjudicarán a periodistas en lugar de beneficiarlos, lo que será una trampa para maniatar la libertad de 
expresión.  
Los artículos redactados en la ley que perjudican a los comunicadores poblanos están disfrazados. Los 
diputados locales están a punto de darle el visto bueno a una sugerencia del dueño de Síntesis, no de algún 
periodista y menos de los directamente involucrados, como son los reporteros.  

Reporte del Informante  
Montaje de obra. Una farsa tendrá verificativo el próximo viernes 25 de mayo del año en curso en la casa del 
Consejo de Notarios, para darle coba al presidente de notarios, Mario Salazar Martínez. El gobierno estatal con 
bombos y platillos le organizó escenas montadas a modo para la presentación de un libro sobre la gloriosa 

batalla poblana del 5 de mayo. La obra por supuesto no es de su autoría, si no de un escritor a sueldo que 
contrató la administración morenovallista.  

Sentimos aguar la fiesta, pero Mario Salazar no escribió el libro que van a presentar como si fuera el autor. La 
casa del Consejo de Notarios está llena de lujos para albergar sobresalientes obras de arte. Y el próximo 
viernes vestirá sus mejores galas para abrir sus puertas a quienes pretenden engañar a los poblanos.  
Desde luego, en la ceremonia para echarle incienso, loas, aplausos y reverencias al gobernador Rafael Moreno 
Valle Rosas, por parte de los notarios, encabezados por su presidente Salazar Martínez, será la tónica de la 
reunión. A pesar de que saben que el mandatario estatal les tiene tendido el "tapete" con la ley del notariado 
para despojarlos de sus notarías en un plan a corto plazo, están dispuestos a congraciarse con su verdugo.  

A la ceremonia de presentación de libro hechizo los notarios acudirán con una estrategia planeada con 
anterioridad y sugerida por Mario Salazar. Consiste en pedirle clemencia al gobernador para que les permita 
mantener sus notarías. Aunque la mayoría incurrió en manejos turbios, ahora como lo adelantó La Entrega se 
alinearan por la derecha.  

Sin embargo la decisión de Moreno Valle Rosas ha sido tomada. La lista de las primeras notarías que perderán 
la licencia ya está en su poder. El gobierno requiere tener a su servicio algunas y como no puede autorizar la 
creación de nuevas, el paso a seguir será la de apoderarse de las ya existentes.  

http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion 
 
(Mirador/Andrés Herrera Ruiz) 
*El audio de Fernando Morales Martínez  
*Engaña en celulares campaña de JVM  
El dirigente estatal del Partido Revolucionario Institucional, Fernando Morales Martínez, ayer muy de temprano, 

salió a decir a los medios de comunicación que ahora sí tiene pruebas de que hay desvío de recursos hacia las 
campañas del Partido Acción Nacional.  
Pero aún más, llevó un audio en donde se escucha la voz del alcalde Eduardo Rivera Pérez dando gracias a un 
grupo de funcionarios municipales con los que se reunió por su apoyo hacia las campañas panistas, 
involucrando a su misma esposa y a más gente.  

Aquí hay que ver varias lecturas.  
Es un audio en donde la voz se escucha perfectamente bien, no como cuando se graba desde un celular o 

alguna otra grabadora.  
Es pura calidad.  
Luego, cómo llegó a manos de Fernando Morales Martínez, dejando entrever un claro espionaje.  
Según él, fue un "samaritano" que se lo hizo llegar y que asistió a la reunión de lo cual tendrá que dar santo y 
seña en la denuncia ante la Fepade.  

http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion
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Por otro lado, se ve el ataque directo al alcalde Eduardo Rivera Pérez, pues lo de Myriam Arabián, delegada de 
la Secretaría de Desarrollo Social, mucho se ha hablado de que está aprovechando el programa de 
Oportunidades para atraer votos para el PAN.  
Porque enfocar ahora su artillería hacia Rivera.  
Porque no lo hizo cuando la reunión de candidatos de Acción Nacional en Casa Puebla o Casa Aguayo.  

En esa ocasión, se quedó callado.  
Sin embargo, ahora sale (y no porque su servidor defienda al alcalde) con todo y pruebas a hacer la acusación.  
Hay que tomar en cuenta, que grabaciones como ésta, generalmente no sirven de prueba para juzgar casos.  
Pero lo que llama la atención es de qué equipo y personas se sirvieron para infiltrarse en esa reunión que 
efectivamente se llevó a cabo.  

Pero también se siente la mano tenebrosa de quien manda en este Estado.  
No hay que olvidar, el pleito que se traen el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas y el presidente Municipal, 

Eduardo Rivera Pérez.  
Además, Fernando Morales Martínez siempre ha sido juguete morenovallista.  
Mientras tanto, ahí está la denuncia.  
Ahora, hay que esperar a ver los resultados que arroje.  
Se entiende que la Fepade es una institución federal seria.  
Solo hay que esperar.  
DONDE SÍ HAY ENGAÑO  

Ya son varias las personas y familiares que comentan a su servidor, y a lo mejor ya también le sucedió a usted, 
amable lector, del engaño de que están siendo objeto por parte de panistas.  
Resulta que les llega un mensaje a su celular con el número 4435 ALTA-Josefina y le piden regrese el mensaje 
de leído para obtener un beneficio.  

Quienes han regresado el mensaje de aceptado, les llega otro mensaje en donde les dicen que por haber 
respondido tienen derecho a 100 pesos de tiempo aire para su celular en un término de 48 horas.  

Esto, jamás les llega, el tiempo aire.  
Por lo pronto, ya captaron los mensajes de ALTA-Josefina, que no es otra cosa que un voto de confianza para la 
candidata de Acción Nacional a la Presidencia de la República, Josefina Vázquez Mota.  
Esto es una muestra de la desesperación en que están cayendo los panistas.  
Como se los dije la vez anterior, están acudiendo a todo tipo de artimañas.  
Pero no se vale timar a la gente.  
Y principalmente a la necesitada, que sí les cree, pues son 100 pesos de tiempo aire para su celular.  

Así no es como ayudan a la candidata.  
Al contrario, la dañan.  
No hay que ser.  
http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion 

 

 
 

(Al Portador/Alejandro Mondragón) 
 
Pablo formaliza ya alianza en pro de @fer_manzanilla  

Desde El Olimpo, los dioses de la derecha poblana se enteran que Pablo Rodríguez Regordosa abandonó ya la 
causa yunquista para sumarse con todo a las aspiraciones de Fernando Manzanilla Prieto a la candidatura del 
PAN a la presidencia municipal de Puebla para el 2013. 
La alianza se formalizó después del desmantelamiento de la casona de Anzures que operaba a favor del 02, la 
recomposición de la estructura parelela y el relevo de personajes ligados a los intereses de Ángel Alonso Díaz 
Caneja y Roberto Grajales Espina. 

Pablo Rodríguez fue dirigente del PAN en la capital, candidato a la alcaldía en el 2004 y conoce la estructura 

panista de activos, de ahí que se piense que su causa sumará. 
Hay que recordar que en el 2009, Pablo fue el primer yunquista que decantó a favor de Rafael Moreno Valle 
para la candidatura panista a la gubernatura y a partir de ahí las puertas de El Olimpo se le abrieron al hoy 
mandatario poblano. 
Nada más que existe una diferencia notable: en el 2009 Rodríguez Regordosa no enfrentaba el desgaste, 
enfrentamiento y pugnas con activos que hoy consideran que apenas llegó a la Secretaría de la Competitividad 

y demás yerbas para olvidarse de ellos y replegarse a los designios del gobernador Moreno Valle. 
Con su tácita declinación a la alcaldía para sumarse al proyecto de Manzanilla, el siguiente paso será 
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incorporarse a las tareas partidistas para abrir los candados blanquiazules. 
―Construir candidaturas competitivas‖ es el propósito y para ello Pablo aparece ya como la carta abierta de 
¿Moreno Valle o Manzanilla o los dos? a la dirigencia estatal del PAN. 
En octubre será la renovación del partido, donde el morenovallismo carece de mayoría, pero con la inclusión de 
Pablo podría obtenerla para impedir la reelección de Juan Carlos Mondragón o la llegada de un personaje de los 

duros yunquistas, como José Antonio Díaz García. 
Lo más curioso del caso fue que el equipo de Pablo se encargó de filtrar la información, pues comenzaron ya a 
definir la agenda de reuniones para Manzanilla con grupos de militantes activos. 
Después de esta alianza vendrá la negación. 
Aún falta tiempo para abrir las cartas. 

Saludos. 
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8447&Itemid=70 

 

(La Tempestad/Valentín Varillas) 
 
Espino: el arte de hacer mierda la congruencia  
Qué orgullosos están los priistas de haber logrado sumar a Manuel Espino a la lista de ―espontáneos‖ políticos 
que los apoyan, en la recta final de la campaña y cuando están en primer lugar, por mucho o por poco, pero en 
todas las encuestas. 
Sienten que le hicieron un gran boquete al potencial voto panista y piensan que las hipócritas palabras que el 

ex líder nacional blanquiazul le dedicó a su candidato presidencial, Enrique Peña Nieto, servirán para convencer 
a un porcentaje importante de quienes todavía no definen el sentido de su voto. 
¿Será? 

Tal vez dar por hecho lo anterior sería atentar en contra de la inteligencia básica del votante potencial. 
Espino es ya de sobra conocido, su praxis política está llena de contradicciones e incongruencias y eso pudiera 
restar a las expectativas electorales del PRI en lugar de sumar. 

En Puebla, se hizo famoso cuando dio línea a los panistas locales de no tocar ni con el pétalo de una rosa al 
entonces gobernador Marín por el caso Lydia Cacho, en plena coyuntura electoral local en el 2007. 
Como resultado de esta brillante estrategia, el blanquiazul perdió buena parte de los municipios más 
importantes del estado, incluida por supuesto la capital, y sacrificó representación en el congreso local, dando 
forma a una aplanadora priista que pasó en automático todos y cada uno de los caprichos del entonces 
gobernador. 
La factura la pagaron puntualmente los marinistas. 

Una vez terminado su paso por el CEN del PAN y victimizado mediática y políticamente por su proceso de 
expulsión de las filas de ese partido, sus viajes a Puebla para ―grillar‖ panistas o para presentar sus libros en 
coyunturas electorales específicas fueron financiados faraónicamente por personajes con cargos importantes en 
la estructura del entonces gobierno estatal. 

Ese es Espino, de cuerpo entero, por dentro y por fuera 
Pocas dirigencias nacionales tan oscuras se recuerdan en la historia de la derecha nacional. 
Espino fue no sólo autoritario y sectario, sino ignorante, incompetente y muy poco efectivo. 

Aunque sus trasnochados defensores aseguren que el norteño tendrá siempre en su currículum el haber 
ganado la elección presidencial más cerrada de la historia, el argumento no resiste ni siquiera el análisis más 
somero. 
Los propios panistas están conscientes de que si Felipe Calderón es presidente de este país no es gracias a 
Manuel Espino sino a pesar de Manuel Espino. 
Para nadie es un secreto que desde la contienda interna de AN para elegir a su candidato presidencial, la 

dirigencia nacional emprendió una serie de acciones encaminadas a evitar, a como diera lugar, que Felipe se 
convirtiera en el abanderado blanquiazul. 
¿Se imagina de qué tamaño es la estupidez del ex líder que, teniendo el control absoluto de todas las instancias 
partidistas, la estrategia no dio resultados? 

Esto, sin duda, se reflejó en todas y cada una de las elecciones estatales que tuvieron lugar después de Julio de 
2004, en donde Espino impuso candidatos, se encargó de la estrategia y la operación electoral, y en donde su 
partido sufrió vergonzosas derrotas. 

Esas son las cuentas que entregó a militantes y simpatizantes. 
Ni más ni menos. 
Pero es fácil hacer un análisis, a tiempo pasado, de lo que significó para el PAN el hecho de que alguien como 
Manuel Espino se encargara de dirigir sus destinos. 
Hay que reconocer a quienes, al inicio de su período, adelantaron lo que le esperaba al partido con un líder así. 

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8447&Itemid=70
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Denisse Dresser tiene el mérito de haber hecho lo anterior. 
En el número 1481 de la revista Proceso, publicado el 20 de marzo de 2005, la periodista escribió estas líneas 
que a la luz de los acontecimientos, resultaron premonitorias. 
Aquí le presento algunos párrafos muy interesantes sobre su reflexión. 
Cualquier parecido con la realidad no es mera coincidencia: 

“Como una cubetada de agua helada. Como una bofetada inesperada. Como una caída de la cuerda floja sin 
colchón debajo. De manera sorpresiva, intempestiva, impredecible. Así ocurre la elección de Manuel Espino a la 
presidencia del PAN. Así se da un relevo que no releva generaciones sino desplaza grupos. Así se da la 
transformación de un partido que necesitaba nuevas ideas pero elige a burócratas que no las tienen. Con 
Espino al frente, el PAN cambiará pero no necesariamente para bien. “Con Espino a la cabeza, el blanquiazul 

corre el riesgo de dejar de serlo”. 
“Y después están los hombres como Manuel Espino. El que llega con pocas ideas pero con mucha experiencia 

burocrática. El que llega con el apoyo del aparato partidista y la ayuda de Los Pinos. El que llega con filias 
incómodas y fobias evidentes. El que habla de "vendavales" pero hace poco por calmarlos. Ese nuevo dirigente 
cuyo arribo constituye la victoria pírrica de la burocracia pragmática. Ese nuevo presidente del PAN cuya 
primera acción pública es una reunión pública con Marta Sahagún. Ese nuevo dirigente de uno de los grandes 
partidos del país, que no pronuncia un solo discurso sobre su nueva orientación”. 
“Y como Espino no llena espacios, los rumores de El Yunque los ocupan. Y como Espino no abre espacios a sus 
adversarios, ellos lo denostan en la plaza pública. Y como Espino no dice qué va a hacer con el partido, 

militantes prominentes optan por renunciar a él. Y como Espino no calibra las divisiones dentro del PAN, 
contribuye a exacerbarlas. Espino gana pero de mala manera: sin convencer, sin consensuar, sin cuidar, sin 
restañar. Espino se impone pero sin el capital político e intelectual como para sustentar su victoria. Dirigirá al 
PAN no como un dueño sino como un empleado. No como un líder sino como un cuidador. No como un 

constructor de futuros sino como un administrador de presupuestos. Y dado que no tiene grandes planes para 
el PAN, sobre él se irán imponiendo las pequeñas agendas”. 

Hasta aquí la cita. 
Y así fue, exactamente así fue. 
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8448&Itemid=71 

 

 
 

(Los Conjurados/Erika Rivero Almazán) 
 
Alcalá y Bartlett los preferidos, Lozano cae al tercero 
Blanca Alcalá se mantiene en primera posición en las preferencias electorales para el senado de la República, 

seguida del candidato del movimiento progresista de izquierda, Manuel Bartlett y en tercer lugar cayó el 

aspirante del PAN, Javier Lozano Alarcón. 
Este fue el resultado que arrojaron dos distintos estudios de opinión mandados a levantar por el ejecutivo 
estatal y cuyos resultados se conocen desde la semana pasada (y que se están guardando con enorme recelo en 
Casa Puebla), los cuales evidencian un cambio radical del panorama electoral que se avizoró en el arranque de 
las campañas en el estado. 
En estas recientes encuestas, en poder del gobierno del estado, señalan que Blanca Alcalá se mantiene en el 

puntero con 37% de las preferencias, mientras que el ex gobernador de Puebla y abanderado del Movimiento 
Progresista de Izquierda, Manuel Bartlett se ubica en el segundo lugar con el 29% y en un tercer sitio con el 
19% por ciento cayó el candidato de Acción Nacional Javier Lozano Alarcón.  
Las encuestas fueron realizadas por dos encuestadoras locales que ya han venido trabajando para el gobierno 
de Rafael Moreno Valle. 
En estos resultados se comprueba que el efecto nacional ya cobró sus primeras repercusiones en Puebla, en 

donde hace 45 días el PAN llevaba una ventaja de 14 puntos sobre el PRI, mientras que el PRD apenas 

alcanzaba un 13%. 
Hoy como ya sabemos a través de María de las Heras, cuyos resultados fueron publicados en varios medios de 
comunicación a nivel nacional, se diagnostica que en la competencia por la presidencia Enrique Peña Nieto 
cuenta con el 39% de intención de voto, seguido apenas por una diferencia de 8 puntos por López Obrador con 
un 31% y el desplome de Josefina Vázquez Mota hasta un tercer sitio con el 26%, mientras Gabriel Quadri 
sorprendió con la noticia de que desde este momento ya salvó su registro con el 4%.  

 ¿Qué impacto tienen esta nueva información en el escenario poblano? 
Mientras esta práctica es habitual en otros estados por la obvia efervescencia política nacional y se puede ver y 

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8448&Itemid=71


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Jueves 24 de Mayo de 2012 

 
 

 34 

discutir el comportamiento de las preferencias electorales en ámbitos regionales, en Puebla, las vías de 
comunicación oficial enmudecieron. 
¿Cuáles son los números que arrojan las encuestas? 
De manera oficial, la respuesta es un misterio: por alguna razón desconocida ningún medio de comunicación ni 
empresa encuestadora ha dado a conocer de manera formal el resultado de últimos estudios en el último mes. 

Pareciera que se quisiera mantener en secreto cómo se están moviendo los intereses políticos y las preferencias 
ciudadanas. 
Es entonces cuando aparecen los canales informales de comunicación, capaces de romper cualquier barrera que 
se les imponga. 
Otras lecturas a esta información son: 

1.    La tendencia nacional está arrasando sobre cualquier otro escenario construido en el pasado reciente en el 
estado, es decir, aunque Acción Nacional esté representado en el gobierno estatal y municipal, y Rafael Moreno 

Valle se encuentre todavía en un alto nivel de aceptación popular tras su primer año de trabajo, esto no es 
garantía para que el PAN mantenga sus cotos de poder obtenidos en la reciente elección. 
2.    Aunque muchos politólogos opinen que el voto diferenciado se podrá ver en esta elección, la verdad es que 
hasta el momento los números no reportan éste fenómeno. Tal vez más adelante, conforme se acerque el día de 
la elección, pero no ahora. 
3.    El poder político es individual e intransferible, reza la máxima, misma que se puede aplicar en este 
momento para el caso del gobernador Rafael Moreno Valle, quien intenta respaldar las ambiciones de Javier 

Lozano Alarcón, quien desde que arrancó la elección empezó con un 4% de nivel de conocimiento, a 
comparación de Blanca Alcalá, con 22.6% y un Manuel Bartlett con un 10.9% (encuesta levantada en el mes de 
febrero por el Centro de Estudios Consultivos que dirige Manuel Martínez Benítez, la cual maneja un +-2 margen 
de error, con un 95% de efectividad). 

4.    Es decir, que parece desmoronarse la leyenda urbana de Lozano, que por ser el candidato del gobernador, 
su victoria electoral y su entrada a la Cámara Alta estaba garantizada. La verdad es que Javier Lozano no la 

tiene segura, al contrario, conforme más pasa el tiempo, sus activos se debilitan, como sucedió el día de ayer 
cuando Manuel Espino respondió así a las acusaciones de ‗traidor‘ emitidas por Lozano, una vez que el 
expresidente del PAN anunciara sumarse a la campaña de Peña Nieto: ―nunca en la historia de Acción Nacional 
ha tenido un vocero tan vulgar, bravucón y corriente como Javier Lozano… ahora me queda claro por qué 
Josefina no pudo sumar gente a su campaña y cayó en una tercera posición de la cual no se recuperará… 
Lozano, en lugar de sumar, resta.‖ (Entrevistado ayer por Javier Solórzano Ultra 92.5 FM). 
5.    Aunque Acción Nacional reportaba una ventaja de 14 puntos en el estado, finalmente pareció que el 

electorado está perfilando su voto por el candidato y no por el partido, ya que como lo demostró la encuesta de 
Manuel Martínez (arriba mencionada) Alcalá sigue instalada en el primer lugar, seguida de Manuel Bartlett y 
encasillado en el tercer sitio Lozano Alarcón. 
http://periodicodigital.com.mx/columnas/los_conjurados 

 

(Parabólica/Fernando Maldonado) 
 
Fernando Morales, feroz opositor 

En medio del descrédito ganado por su docilidad frente al gobernador panista de Puebla, Rafael Moreno Valle, el 
encargado del despacho de la presidencia del PRI, Fernando Morales Martínez decidió una estrategia de engaño 
para ataviarse de feroz opositor político. 
Utilizó para ello una audiograbación en la que se escuchan las voces de diversos panistas como el edil de la 
capital Eduardo Rivera Pérez; del dirigente estatal del PAN, Juan Carlos Mondragón, y del municipal, Gerardo 
Maldonado, entre otros muchos. La del mandatario estatal ausente, conviene subrayarlo. 

La grabación como tal fue admitida como válida por los que ahí participaron. Se llevó a cabo en un día inhábil y 
en horario no laborable: el sábado 19 a las 8:00 horas. 
Los detractores del equipo de Rivera Pérez podrán argumentar que la investidura no se puede colgar de la 
percha de casa, y tienen razón. Pero la ley del servicio público también vale. 

El presidente delegado del PRI recurre a la vieja treta de enfilar baterías en contra del rival más débil en un 
contexto especial que podría resumirse así: aún vive el cachorro de los Morales la resaca de la reunión de 
evaluación con la cúpula priista el viernes 11. 

En desdoro de la imagen de quien se ostenta como el crítico incorruptible del alcalde capitalino en Puebla, 
Miguel Ángel Osorio Chong, hombre cercanísimo junto a Luis Videgaray al candidato presidencial Enrique Peña 
Nieto, soltó en el cónclave aquel: aquí hay una enorme falta de coordinación y confianza. 
Morales Martínez escuchó con furia contenida la expresión de la cúpula nacional del partido en el que milita su 
padre, el senador Melquiades Morales, y su tío, el candidato a diputado federal Jesús Morales, ahí presentes. 
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El inmovilismo mostrado por la dirigencia priista en Puebla para apuntalar candidatos y a denunciar excesos en 
la esfera gubernamental estatal en pro de sus candidatos llevó a algunos inconformes a pedir al presidente 
nacional Pedro Joaquín Coldwell un canal de comunicación directo, sin pasar la aduana en la Diagonal 
Defensores de la República. 
El destino de la denuncia engañabobos podría ser el basurero de la historia. Cosa distinta habría que decir del 

papel del feroz guardián del orden en esta competencia electoral, el priista Fernando Morales, por su probable 
participación como engrane en una acción concertada. 
En el sótano… 
1.- Desayuno de empresarios del sector conservador con candidatos del PAN. Será caja de resonancia para la 
dura crítica de la participación del abanderado Peña Nieto en el programa Tercer Grado de Televisa. 

2.- La #MarchaYoSoy132 cumplió. Sembró en la agenda pública el papel que hemos jugado los medios de 
comunicación en procesos fundacionales de la naciente democracia. Que no se pierda. 

3.- Blanca Alcalá, genio y figura. Cuando estaba en vías de convertirse candidata al Senado casi tuvo que 
colocar un aviso oportuno que diría: ―Se solicita jefe de prensa. Sueldo a tratar‖. 
Nadie quería trabajar con la exalcaldesa de la capital. Miguel Valtierra, que fue siempre un atento colaborador 
de ella, acaba de dejar esa responsabilidad. Por algo será. 
http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica 

 

 
 
(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz) 

 

Caballo que alcanza… 
A ciencia cierta no sé si el candidato de la coalición de izquierda podrá, en los 38 días que a partir de 
este miércoles restan para la elección presidencial, empatar al puntero de las encuestas —el priísta 
Enrique Peña Nieto—. Pero de lo que sí estoy seguro es que Andrés Manuel López Obrador ha 
comenzado a capitalizar el voto de los indecisos y de aquellos que no quieren el regreso del PRI a Los 
Pinos, entre quienes hay que incluir a miles de decepcionados con los pobres resultados de los 

gobiernos del PAN a nivel federal y estatal. 
De lo que también estoy seguro es que si Peña Nieto no quiere seguir perdiendo puntos ni 
comprometer la ventaja que todavía le dan las encuestas, entonces necesita ser más persuasivo entre los 
jóvenes —que representan el 22% del electorado— y definir, sin ambages ni medias tintas, su posición 
frente a los poderes fácticos de este país. 
Si el abanderado priísta no se deslinda con claridad de actores u organizaciones que personifican el 
viejo sistema y lo más rancio del PRI —como Elba Esther Gordillo y su cacicazgo en el SNTE; Carlos 

Romero Deschamps y Napoleón Gómez Urrutia, con sus grotescas y mal habidas fortunas como líderes 

petrolero y minero, respectivamente; el duopolio de Televisa y TV Azteca; y los corruptos ex gobernadores 
Ulises Ruiz Ortiz, de Oaxaca, Mario Marín Torres, de Puebla, y Humberto Moreira Valdés, de Coahuila—, 
corre el riesgo de que las manifestaciones de rechazo se le multipliquen. 
Las marchas universitarias de repudio al PRI y Peña Nieto en el Distrito Federal y otras ciudades del país 
tienen un componente que el ex gobernador mexiquense y sus asesores no pueden ignorar: son un 

“ya basta” a la impunidad, al cinismo, al despilfarro y la manipulación de partidos y medios de 
comunicación; un ―estamos hasta la madre‖ de políticos y gobernantes corruptos, ineficientes, cómplices y 
derrochadores; un grito desesperado de quienes ya no queremos más de lo mismo ni candidatos 
hipócritas, mentirosos, incoherentes y simuladores. 
Si Peña Nieto no lo entiende así y recurre a expresiones descalificadoras como las utilizadas por el 
dirigente nacional del PRI, Pedro Joaquín Coldwell, en contra de estudiantes de la Universidad 
Iberoamericana, lo más probable es que su cómoda y publicitada ventaja en las encuestas se le 

escape como agua entre las manos. 

Los doce millones de electores de entre 18 y 30 años pueden marcar la diferencia conforme se acorte 
la distancia que separa al priísta de su más cercano contendiente: el candidato de la coalición Movimiento 
Progresista integrada por el PRD, el PT y el PMC, quien a estas alturas de la campaña se muestra como 
el abanderado que mejor se ha identificado con los estudiantes universitarios. 
El desánimo que priva entre los jóvenes ante la falta de representatividad de los partidos políticos y 
el desgastado sistema de instituciones en México necesita expresarse de alguna manera, y qué bueno que lo 

haga en la actual coyuntura electoral y en marchas callejeras hasta ahora pacíficas. 
Un hecho innegable que ya reflejan algunos estudios demoscópicos es que el candidato de las izquierdas ha 

http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Jueves 24 de Mayo de 2012 

 
 

 36 

venido aumentando su intención de voto entre los electores jóvenes, muchos de los cuales carecen de 
antecedentes sobre cómo el PRI gobernó el país antes del 2000, cuando se dio la alternancia en la presidencia 
de la República. 
De los 12 millones de electores jóvenes, casi la mitad tendrán la oportunidad de elegir por primera 
vez a un candidato presidencial, y eso puede hacer la diferencia entre el regreso del PRI con Peña Nieto o el 

viraje hacia un cambio de régimen y sistema. 
Excluyo a la candidata panista por una cuestión de fondo: Josefina Vázquez Mota personifica la 
continuidad de las dos últimas administraciones panistas, de la fallida estrategia de Fox y Calderón por 
lograr altas tasas de crecimiento y empleo, y la incapacidad de los gobernantes del PAN para cambiar al 
viejo y anquilosado régimen priísta por otro diferente y mejor. 

Josefina tiene poco que presumir a los jóvenes, sobre todo a aquellos que votarán por primera vez el 1 de 
julio y que no tienen antecedentes acerca de cómo gobernó el PRI; y sí, en cambio, de los yerros y pifias de 

los gobiernos panistas, de los cuales —por cierto— formó parte como secretaria de Estado en ambos 
gabinetes. 
*** 
Simón dice: 
―La peor decisión es la indecisión.‖ 
Benjamin Franklin (1706-1790) Estadista y científico estadounidense. 
http://e-consulta.com/blogs/corte/ 

 

 
 
(Garganta Profunda/Arturo Luna) 
 
Puebla y el Taller Internacional de Urbanismo 
Mientras el priísta Fernando Morales sigue al pie de la letra el dictado de su amo, montando shows dignos de 
peores públicos y haciéndole al policía chino, el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, se prepara para 
recibir la visita de una importante delegación francesa que, sin exagerar, podría cambiar el rostro de la 

caótica, complicada, angustiante a veces, ciudad que gobierna. 
En efecto, el gobierno municipal, en cooperación con la embajada de Francia en México y la asociación Les 
Ateliers Internationaux de Maîtrise d’œuvre Urbaine, y el apoyo de los gobiernos federal y estatal y la 
empresa Citelum,  realizarán del 26 de mayo al 9 de junio los trabajos del Taller Internacional de Urbanismo. 
Este taller, que se realizará por primera vez en México y segunda en Latinoamérica, reunirá a profesionales de la 
planificación y el desarrollo y diseño urbano.  
Les Ateliers tiene una trayectoria de 30 años en la organización de talleres de planificación urbana. 

Su amplia experiencia traerá para Puebla cuatro propuestas urbanas específicas e innovadoras para 

solucionar las principales problemáticas que presenta la capital poblana en la escala metropolitana. 
Ello, tomando en cuenta la importancia de su Centro Histórico en los temas de vivienda, movilidad, gobernanza, 
espacio público, desarrollo económico, capital universitario y paisaje natural. 
Entre otras, la importancia del encuentro está en que estas propuestas pueden convertirse en líneas 
estratégicas con las cuales las actuales –y futuras- autoridades locales podrán dar continuidad a los 

proyectos que se generen para Puebla, una ciudad mal planeada y pésimamente organizada. 
El Taller Internacional de Urbanismo, que llevara por título “Metropolización y Centro Histórico”, será un 
evento que en serio puede marcar el futuro de la ciudad en materia de urbanización, dándole una nueva 
dimensión como una metrópoli sustentable, al igual que algunas de las más importantes ciudades de Europa, 
como París, Barcelona o Berlín. 
Les Ateliers Internationaux de Maîtrise d’œuvre Urbaine es una asociación francesa sin ánimo de lucro 
compuesta por una red internacional de profesionales universitarios y de actores de ordenamiento 

territorial.  

Su existencia se sitúa en el contexto de la consolidación de las Nuevas Ciudades a partir de los años 60, donde 
se crean las ciudades de Cergy-Pontoise, Evry, Saint-Quentin-en-Yvelines, Marne-la-Vallée y Sénart, con el fin de 
descentralizar población, empleos y actividades de la ciudad de París. 
*** 
Doy paso ahora a una carta enviada por el Comité Orgullo Puebla 2012: 
Arturo Luna Silva 

Director de Puebla On Line 
Reciba un saludo de las personas y organizaciones que integramos el Comité Orgullo Puebla y sirva la presente 

http://e-consulta.com/blogs/corte/
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para hacer algunas aclaraciones sobre el video publicado en su portal titulado ―Marcha de la Diversidad Sexual 
2012 próximo 26 de mayo‖. 
Durante los últimos 10 años es este Comité Orgullo Puebla, una coalición de organizaciones y personas 
actualmente integrada por Vida Plena Puebla, No dejarse es Incluirse AC; El Taller, Centro de Sensibilización y 
Educación Humana AC; el Observatorio Ciudadano de Derechos Humanos y Reproductivos AC; el Frente Transexual 

de Puebla, la Asociación Jurídica Juvenil de Puebla AC; la Compañía de Teatro de la Diversidad Sexual Lenguas 
Prietas y la Compañía de Teatro Figuraciones Tuyas, la que ha convocado, organizado y llamado a la participación 
de la Marcha del Orgullo, la Dignidad y la Diversidad Sexual.  
Este año, desde principios de abril anunciamos nuestra decisión colegiada como comité de llamar a la XI Marcha 
del Orgullo, la Dignidad y la Diversidad Sexual para el 10 de noviembre, como ya en 2006 la realizamos en 

octubre, el motivo: recordarle a los partidos políticos que nuestras poblaciones no son botín político de nadie. 
Miente el vocero Manzur Morales cuando dice que la marcha siempre se ha hecho el 26 de mayo. La primera fue a 

finales de abril, la segunda en junio al igual que la tercera, la cuarta en mayo y la quinta en el mismo mes, sin 
embargo la sexta se llevó a cabo en octubre.  
Cabe mencionar que este grupo justo el año pasado llamaba a no marchar y aseguraban no sólo que las marchas 
no servían para nada, sino que el Sida no existía, que las pruebas rápidas de detección de VIH de AHF y de la 
Secretaría de Salud no servían y difamaron a varios miembros de nuestros colectivos a través de las redes 
sociales. Los tiempos y las opiniones cambian, según vemos. Nuestra apuesta, sin embargo sí va por la 
construcción de la historia, por el respeto a la memoria. 

Este fenómeno de las marchas dobles se da especialmente este año en varias ciudades de nuestro país, incluida la 
del Distrito Federal. Vemos con preocupación que en las coyunturas electorales federales precisamente sea cuando 
se den estos visos de división y de no reconocimiento del trabajo de años de las organizaciones civiles serias, cuyo 
trabajo es el único que puede hablar por nosotros. 

Pedimos que la presente carta aclaratoria sea publicada en la página de internet que tiene a bien dirigir, en 
cumplimiento de nuestro derecho de réplica.  

Sin otro particular. 
Comité Orgullo Puebla: Vida Plena Puebla, No dejarse es Incluirse AC; El Taller, Centro de Sensibilización y 
Educación Humana AC; el Observatorio Ciudadano de Derechos Humanos y Reproductivos AC; el Frente Transexual 
de Puebla, la Asociación Jurídica Juvenil de Puebla AC; la Compañía de Teatro de la Diversidad Sexual Lenguas 
Prietas y la Compañía de Teatro Figuraciones Tuyas 
*** 
Este es el video al cual se refieren en su misiva los amigos del Comité Orgullo Puebla: 

http://www.youtube.com/watch?feature=player_embedded&v=6ajVJASf9kI 
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 

 
(Contrastes/Carlos Gómez) 

 
La marcha contra los medios  
Lo ocurrido ayer en las calles de Puebla, y otras entidades, es un reflejo del hartazgo de los jóvenes (en su 

mayoría) por lo que consideran la manipulación de la información por parte de los medios de comunicación. 
El éxito de La#MarchaYoSoy132 es un hecho sin precedentes porque los jóvenes universitarios poblanos por fin 
alzaron la voz para exigir la tan añorada –y necesaria- neutralidad en los medios de comunicación masiva. 
Ellos son dueños de las redes sociales de Facebook y Twitter y desde esas trincheras han dado una batalla que 
desde hace unos días ya salió a las calles en marchas pacificas para reprochar el manejo informativo. 
Es obvio que no se trata de un reclamo que se pueda encasillar a Televisa, TV Azteca, Milenio y la Organización 

Editorial Mexicana. Es un reclamo a todos los medios de comunicación de nuestro país para dejar la 
manipulación de la información y acercarse al camino de la neutralidad. 
Sería un grave error si es que alguno de los medios de comunicación aludidos o no en las consignas de los 
jóvenes pretende ignorarlos o minimizar su protesta. 
Su reclamo no sólo es legítimo, es necesario para que los medios de comunicación, sus directivos y trabajadores 

reflexionen sobre el papel que desempeñan en su inevitable trato con el gobierno. 
Más allá del partido que gobierna en nuestro país o estado, es real que debe existir una sana distancia entre el 

poder y los medios de comunicación porque cuando se mezclan los intereses entonces la manipulación de 
contenidos reina en las pantallas y portadas. 
Cerrar espacios, micrófonos, ocultar las fotografías y hacer como si nada pasa o como si los universitarios no 
protestaran, simplemente haría más caótica la relación entre el medio de comunicación y su público. 
La exigencia es muy clara por parte de los universitarios para buscar la neutralidad y desechar la manipulación 

http://www.youtube.com/watch?feature=player_embedded&v=6ajVJASf9kI
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
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de la información para tratar de ocultar hechos.  
Hay varios factores que nos llevaron hasta el punto de la marcha de ayer en Puebla y que se repiten a nivel 
nacional, entre los cuales hay que destacar los siguientes.  
Los universitarios que ayer marcharon fueron testigos del fraude electoral cometido hace seis años en México y 
también presenciaron la manipulación de la información en los medios.  

Los actuales universitarios crecieron con internet y son libres, afortunadamente, de elegir sus contenidos en la 
web. Eso les da la capacidad de encarar a los medios de comunicación porque en realidad no los necesitan. 
Pero sí saben que el resto de la población sigue bajo la influencia de los medios de comunicación y por eso su 
malestar y descontento.  
El movimiento universitario debe ir más allá de la actual elección presidencial.  

Enrique Peña Nieto y la protesta en la Ibero fue lo que prendió la mecha y será responsabilidad de los 
universitarios evitar que se apague.  

Ojalá y La#MarchaYoSoy132 no se quede como un Hashtag de Twitter y logre su objetivo porque será en bien 
de la sociedad.  
**      **      ** 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=25646:la-marcha-contra-los-
medios&Itemid=137 

 
(Marcela Jiménez Avendaño) 
 
Primavera o aurora mexicana  

He tenido contacto profesional con las redes sociales y con medios alternativos, por ello me resulta ridículo que 
ya se empiece a escuchar y leer sobre la PRIMAVERA MEXICANA, en alusión a movimientos sociales generados 

a través de las redes sociales en otros países y que han desencadenado luchas revolucionarias armadas tal 
como ocurrió en Egipto, Libia o Siria, y  qué decir de las fuertes manifestaciones de rechazo a las políticas 
económicas aplicadas en España, EUA y otros países europeos. 
En México los medios alternativos crecen en importancia pero aún falta mucho para superar a los medios 
tradicionales, de hecho se han convertido más bien en un complemento, calculo que ello se debe a que aún 

falta mucho para lograr el compromiso social suficiente que saque a un buen de número de ciudadanos de la 
 zona de confort de la simple denuncia o rechazo para subir de escalón y pasar pasar a la exigencia y demanda. 
Esta realidad la podemos palpar en el hecho de que la mayor resonancia de los medios alternativos depende de 
su aparición en los medios de comunicación masivos tradicionales, que no es en nada despreciable, por el 
contrario, ya se logra que éstos repercutan lo que se dice y hace a partir de las redes sociales en donde me 
parece que el caso más sintomático es el de la ―niña Paulette‖. 

En este sentido, las expresiones políticas juveniles derivadas de la comunicación en la red tienen un gran valor, 
pero por desgracia no hay elementos para prevenir que vayan a ser definitorias en los resultados electorales 

del 1 de julio. 
La razón es que no existe un consenso en el mensaje. Mientras en Egipto y Libia las redes sociales movilizaban 
a la población contra el gobierno, en México, las redes confrontan diferentes posturas políticas, incluso 
encontradas, y lo que sí hacen es reflejar la división existente en la sociedad mexicana. 
A nadie puede escapar que los medios alternativos se han convertido en trincheras de la lucha electoral, por 

ello es difícil que la voz de la juventud se escuche  libre de semejanzas con las opiniones partidistas de quienes 
luchan por la Presidencia de la República. 
Esta inclusión de la juventud en el debate político es muy sana y ojalá que se repita para el futuro en todos los 
temas importantes de la vida social y política de nuestro país. Sin embargo, insisto, estamos aún muy lejos de 
asemejarnos a lo sucedido en otras latitudes. 
Difícilmente estamos frente a una revolución de la juventud a partir del internet. Tampoco al parecer es el 
inicio de un movimiento como los Indignados. Sin embargo es buena noticia para el fortalecimiento de nuestra 

democracia la entrada de miles de jóvenes a la política por medio de dispositivos electrónicos. Es de los mejor 
que nos dejará esta campaña, esto será de las mejores aportaciones que se recordarán en el futuro. No es una 

Primavera Mexicana como sinónimo de revolución pero es una Aurora Mexicana en el despertar político de los 
jóvenes. 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-
plumas&Itemid=137 

 
(René Sánchez Juárez) 

 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=25646:la-marcha-contra-los-medios&Itemid=137
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=25646:la-marcha-contra-los-medios&Itemid=137
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-plumas&Itemid=137
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-plumas&Itemid=137
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Twitter, la nueva ágora 
El espacio público se ha entendido como el lugar accesible a todos los ciudadanos, donde interactúan para 
intercambiar: opiniones, necesidades y conformar la opinión pública. Tradicionalmente eran plazas o lugares 
abiertos donde la gente se reunía y participaba, desde la antigua Grecia el Ágora era el espacio público 
destinados para la toma de decisiones públicas y así influir en la vida de la Polis. Hoy; sin embargo, las redes 

sociales se han convertido en la nueva Ágora compartiendo con las plazas públicas, espacios como los nuevos 
lugares de expresión pública, en donde la mayoría son jóvenes. 
Las nuevas Ágoras "Twitter y Facebook" hoy en día se han apoderado del escenario electoral y el antecedente 
fundamental lo tenemos en la campaña de Barack Obama hace cuatro años. Donde Twitter se volvió un medio 
efectivo de comunicación y de cercanía con la gente. De hecho en la actual campaña, por dicho medio fue que 

dio a conocer su postura a favor de los matrimonios entre personas del mismo sexo, lo que ha desatado una 
fuerte polémica en el país vecino hasta convertirse en uno de los temas principales para su reelección. 

Las campañas electorales en México se desarrollan justo cuando acabamos de cruzar los 40 millones de 
mexicanos con acceso a internet, de los cuales un 70% de ellos son usuarios activos de redes sociales 
aproximadamente unos 28 millones, si tomamos en cuenta sólo a mayores de edad, hay un poco más de 20 
millones mexicanos activos. 
Estos jóvenes usuarios de redes sociales, que a través de sus teléfonos tienen la información literal en la palma 
de su mano, tan sólo consultando Twitter o Facebook, pueden estar enterados de todo lo que pasa en su 
comunidad, estado, país y en el mundo, tienen intereses diferentes pero uno en común y es que buscan un 

cambio para su país, demostrando que tienen una ideología propia, que los medios masivos de comunicación 
en especial la televisión y algunos políticos tratan de desestimar llamando a los jóvenes un grupito de 
desinformados, apáticos y manipulables. 
Por todo ello, desde la semana pasada hemos sido testigos de la organización que se ha dado a partir de las 

convocatorias digitales, a diversas marchas, a favor y en contra y con diversos temas.  
Esta nueva revolución digital-social se detonó a través del movimiento juvenil #LaMarchaYoSoy132, el cual ha 

batido records de permanencia en Twitter con seis días como uno de los tópicos más comentados, no sólo por 
jóvenes, sino también por políticos y periodistas. Hasta Televisa lo ha tenido que reconocer. 
También resalta el Trending Topic #ApoyoMundialAMLO, donde por primera vez en la historia político electoral 
del país, miles de simpatizantes se manifestaron a favor de Andrés Manuel López Obrador, en diversas 
ciudades del país y del mundo. 
Las manifestaciones públicas derivadas de las redes sociales continuaron en la Plaza de las Tres Culturas en 
Tlatelolco,  organizada a través del TT #EstudiantesconAMLO, que reunió a miles de estudiantes de todas las 

universidades públicas y privadas entre ellas, UNAM, IPN, UAM, entre otras. 
Sin duda la nueva Ágora en México es de los jóvenes y su influencia será definitiva en los resultados electorales 
aunque habrá quien argumente lo contrario, por el número de gente que representa los usuarios de redes 
sociales de aproximadamente 20 millones de mexicanos en su mayoría jóvenes. 

Sin duda el voto duro de los partidos se verá superado por la influencia de las redes y de estos nuevos 
movimientos sociales como ya lo ha demostrado la experiencia en otros países. "Los indignados" en España y 
"la Primavera Árabe" en Medio Oriente.  

No debemos echar en saco roto la potencia de las redes sociales, la inteligencia y organización de los jóvenes 
mexicanos ni mucho menos dejar de reconocer el hartazgo social de la crisis económica y la inseguridad que 
vive el país. 
No cabe duda que el cambio verdadero está en manos de la juventud. 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-
plumas&Itemid=137 

 

 
 

(Trascendió Puebla) 
 

:Que los poblanos no van a extrañar a la embajadora de los festejos del 150 Aniversario de la Batalla de Puebla, 
la jalisciense exmiss Universo Ximena Navarrete porque este jueves se dará a conocer a la ―Señorita Puebla 
Mágica en Zaragoza‖. 
En el salón La Cruz del Centro de Convenciones William O. Jenkins se conocerán las bases de la ―carrera‖ 

Señorita Puebla Mágica. 
:Que los jóvenes de universidades privadas y públicas #yosoy132 preparan nuevas acciones y han encontrado en 
las redes sociales los foros de debate y discusión en torno de temas de coyuntura en los que más de un operador 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-plumas&Itemid=137
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-plumas&Itemid=137
http://impreso.milenio.com/
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de partido político pretende montarse. 
:Que el gobierno del estado ordenó una investigación minuciosa de las causas de la muerte de Pedro Aguilar 
Zárate, familiar del senador Humberto Aguilar Coronado, porque existen evidencias del comportamiento irregular 
de los policías preventivos de San Martín Texmelucan. 
:Que en las últimas fechas los policías preventivos de los diferentes municipios como Acatzingo, Tehuacán, Villa 

Lázaro Cárdenas y San Martín Texmelucan se han visto involucrados en diversos ilícitos que ponen en duda la 
efectividad de la aplicación de las pruebas de control de confianza. 
Los mandos policiacos deberían refrendar el compromiso de evaluar a los elementos de seguridad pública del 
estado que no pongan en duda los elogios del presidente Felipe Calderón al gobierno estatal respecto del 
cumplimiento de la evaluación de policías. 

:Que los policías ministeriales de Víctor Carrancá que acudieron a investigar una camioneta con placas de 
circulación del Estado de México donde se halló un arma de fuego, no tuvieron la menor precaución para proteger 

las evidencias al colocar sus manotas en el medallón y cristales laterales del vehículo. 
:Que tocará turno a los candidatos del PAN al Senado y diputaciones federales para entrevistarse con los socios 
de las cámaras y organismos privados del Consejo Coordinador Empresarial que preside Francisco Rodríguez 
Álvarez. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9148370 
  
(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza) 

 
Ahora sí, empiezan las campañas 
Al delegado y líder estatal priista, Fernando Morales Martínez, se le ha cuestionado porque ―deja pasar‖ presuntas 
violaciones electorales. 

Salvo el testimonio de tres reporteras, ningún partido político aportó pruebas de la presencia de tres candidatos 
del PAN a diputados federales en una reunión en Casa Aguayo. 

Dirigentes priistas y legisladores se limitaron a exigir una investigación, pero nadie acudió a la fiscalía especial de 
la PGR que atiende la comisión de este tipo de delitos electorales. 
Ahora que el dirigente estatal priista acudió a la Fepade a presentar la denuncia, tanto dentro como fuera del PRI 
lo acusan de ser únicamente el instrumento o mensajeros del golpeteo al insinuar que la mano que mese la cuna 
despacha en otra oficina. 
Las denuncias públicas de presuntas violaciones al código electoral no dejan de ser simples declaraciones como 
parte de la guerra sucia de las campañas electorales, con nulo valor periodístico, salvo cuando acuden ante la 

autoridad competente. 
Lo exhibido ayer por el delegado dirigente del PRI en la entidad demostró que sólo es posible hacer una denuncia 
con las pruebas y éstas sean presentadas ante el Ministerio Público federal especializado. 
No se trata de un audioescándalo relacionado con escuchas telefónicas ilícitas, lo denunciado por Morales 

Martínez corresponde, dijo, a ―un buen samaritano‖ militante panista. 
El asunto trasciende al conflicto electoral aldeano porque se trata de una reunión de militantes del PAN que se 
desempeñan como funcionaros públicos y abordaban justamente un esquema relacionado a una red nacional de 

funcionarios públicos panistas. 
Difícilmente se podría comprobar la comisión de algún delito electoral porque la reunión de referencia no se 
realizó en un recinto oficial ni en horas de trabajo, y la constitución política salvaguarda los derechos políticos de 
reunión y asociación. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9148369 
 

 
 
(Etiqueta con destino/ Luis Alberto González) 
 

No se manifiestan contra Calderón porque ya se va con el PAN 
* Presos militares por apoyar a Peña Nieto y AMLO. 

* Corrupción y enriquecimiento de panistas y priistas. 
Felipe Calderón Hinojosa, está feliz y hasta presume que no hay manifestaciones en su contra, pero se 
entromete en el proceso electoral y le “echa gasolina al fuego” en el caso anti Peña Nieto. 
Con su forma de actuar, elección tras elección, siempre ataca a sus “enemigos”, que no los ve como 
adversarios y parece que a priistas o perredistas se les olvida que siempre en sus discursos, dentro y fuera del 
país, los ha atacado, incluso, al mismo Congreso de la Unión. 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9148370
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9148369
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Lo cierto es que Calderón ya no le importa mucho a la sociedad, luego de más de 60 mil muertos, su fallida 
guerra contra el narco, desempleo, falta de oportunidades, hambre; pero, sobre todo, porque no cumplió todo 
lo que ofreció en su campaña hace 6 años. 
Pero le quedan sólo dos cosas: 
1.- Que ya va de salida (30 de noviembre) y la gente no tiene interés en él y… 

2.- La mejor forma de demostrar que los mexicanos ya están hartos del PAN, de Calderón y sus 
políticas, es que no lo hará ganar el elector e incluso la candidata se irá hasta el tercer lugar, sin 
importar quién gane el 1 de julio. 
EL CASO DE LOS GENERALES DETENIDOS 
Mucho se ha especulado que atrás de las acusaciones contra los tres generales está su cercanía en las 

campañas de Enrique Peña Nieto y Andrés Manuel López Obrador y la molestia del presidente Calderón 
porque los militares, tanto en retiro, como en activo, hoy cuestionan la efectividad de la lucha contra el 

narcotráfico y la forma en que ha actuado Calderón Hinojosa. 
Al tiempo se verá si realmente los militares, deneral de División Diplomado del Estado Mayor –DEM-, Tomás 
Ángeles Dauahuare; general Brigadier DEM, Roberto Dawe González; vinculados con el cártel de los 
Beltrán Leyva, así como al general de División DEM, Ricardo Escorcia Vargas, y el teniente coronel de 
Caballería, Silvio Isidro de Jesús Hernández Soto; están involucrados con la delincuencia organizada o 
pasará como “el michoacanazo”, “el Hank Rhonazo” y muchas otras acciones que inició maquiavélicamente 
el gobierno federal. 

¿DELINCUENTES LOS EXGOBERNADORES PRIISTAS Y PANISTAS? 
Otro de las flancos que le abrieron al candidato del PRI son las acusaciones contra ex gobernadores del PRI, 
como Humberto Moreira Valdés y ahora a Tomás Yarrington Ruvalcaba, pero aún quedan otros más que 
podrán ser utilizados como bombas de tiempo sobre Mario Marín Torres, Ulises Ruiz Ortiz y Fidel Herrera 

Beltrán, entre otros.  
Josefina Vázquez Mota, desesperada, ya se montó en la ola de ataques contra el priista a quien señala como 

parte de la corrupción y la intolerancia de la que hoy cada rato inculcan al PRI. 
Sin embargo, viene la pregunta para la candidata del PAN: ¿Qué pasa con los ex gobernadores panistas 
de Baja California, acusados de corrupción y vinculación con el narco, como Ernesto Ruffo Appel y 
Eugenio Elorduy?  
Así como los posibles nexos con el narcotráfico durante las administraciones de Patricio Patrón Laviada, de 
Yucatán; Sergio Estrada Cajigal, de Morelos; Ignacio Loyola Vera, de Querétaro; Héctor Ortiz Ortiz, de 
Tlaxcala, y hasta Francisco Barrios Terrazas, de Chihuahua, quienes además han sido acusados por su 

pésimo desempeño y propiciar el tráfico de influencias, nepotismo y enriquecimiento inexplicable. 
También deben ser investigados los hijos de Martha Sahagún de Fox, quienes mediante la adjudicación ilegal 
de obras los acusan de haber robado los recursos públicos haciendo carreteras, puentes y edificios de mala 
calidad, prueba de ello es el tramo carretero Bacalar-Cafetal con sólo 7 años de durabilidad, cuando se 

presupuestó para 20, entre muchos otros. 
Tan malo el verde, como el azul, como el amarillo. 
Ni a quién creerle. 

http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Etiqueta-con-Destino-No-sy-I iifiysE i-ooiEu -C Ieyuói-
pouqcy-y -sy-u -ooi-yI-PiN&id=1935 

 

(Posdata/Alfonso González Téllez) 
 
Educación x la Experiencia (Lo bueno de ser BUENO) 
Será hoy en punto de las 13:00 horas cuando el presidente de esta casa editorial, Armando Prida Huerta, 

presente y exponga ante los diputados que integran la LVIII Legislatura del Congreso del Estado, su proyecto de 
formación con valores para la vida Educación por la Experiencia. 
La asistencia de Armando Prida a la sede del Poder Legislativo poblano se dio a solicitud del presidente de la 
Junta de Gobierno y Coordinación Política, el diputado priista, Edgar Salomón Escorza. 

De sobra está decir el interés que tuvo el actual líder del Congreso sobre el proyecto educativo de Armando Prida, 
quien ha logrado sumar a la causa de Educación por la Experiencia a instituciones de excelencia, como la UNAM, 
la BUAP, la SEP Estatal, la UPAEP, el DIF Estatal, la Comisión de Derechos Humanos del Estado de Puebla, al 

propio gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas, entre muchos otros. 
La intención del diputado, Edgar Escorza, es sumarse, a través del Poder Legislativo, al quehacer, trabajo y 
esfuerzo de Armando Prida a favor de la educación local y nacional.   
La presentación de Armando Prida y Educación por la Experiencia será ante las comisiones unidas de Educación, 
Salud, Seguridad, Ciencia y Tecnología, Protección Civil, Derechos Humanos y Gobernación. 
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Hay que destacar que Educación por la Experiencia no tiene filiación partidista o religiosa, no discrimina orígenes 
étnicos o nacionales, géneros, edad, discapacidad o capacidad; ni mucho menos, condiciones sociales, de salud, 
religión, opiniones, preferencias, orientación sexual, estado civil o cualquiera que atente contra la dignidad 
humana.   
Educación por la Experiencia es el catalizador que resuelve de raíz el círculo vicioso en que vivimos, formando a 

la niñez y a la juventud en el análisis y la reflexión de los más diversos temas, sustentados en los valores, la ética 
y el respeto a los derechos humanos y el amor a sí mismo, a los demás, a nuestro país y al planeta.   
Educación por la Experiencia es, en suma, un método para aprender, por medio de la ética y los valores, 
utilizando el debate para generar el análisis de los puntos de vista o circunstancias que vive cada estudiante. El 
objetivo es llevar a los alumnos a la reflexión y conciencia del bien y el mal por medio del razonamiento. 

La cita es en la Sala 3 del edificio que alberga al Congreso local. Todos los medios de comunicación, así como los 
diputados, están invitados. 

---------------------  
Otras Posdatas: 
* Cochinero electoral… 
En las ediciones pasadas de Posdata he señalado cómo la actual elección presidencial ha ido subiendo de 
intensidad y tono, al grado que los partidos, candidatos y coaliciones han echado mano de sus ―antiguas 
artimañas‖ para intentar ganar terreno en la carrera presidencial, particularmente. 
De la ética política y profesional, pasando por la asepsia electoral, los candidatos presidenciales, a senadores y 

diputados federales, han saltado a la guerra sucia, de lodo, a la descalificación y a las acusaciones intestinas. 
Ninguno de los partidos se salva de tales acciones.  
Eso sí, unos han sido más burdos que otros. 
En ese contexto, llama la atención el audioescándalo descubierto por el dirigente estatal del PRI, Fernando 

Morales Martínez, protagonizado, según sus acusaciones, por el presidente municipal de Puebla, Eduardo 
Rivera Pérez, y el panismo poblano en su máxima expresión. 

Sin duda, el hecho genera muchas suspicacias y orilla a aquel viejo debate sobre en qué momento los 
funcionarios dejan de ser servidores públicos para convertirse en ciudadanos comunes y corrientes. 
Sin embargo, lo ocurrido también lleva a cuestionar la postura del emisario, es decir, la calidad moral que el 
junior de los Morales tiene para calificar un segundo acto que resulta igual de grave que el ocurrido en Casa 
Aguayo con otros candidatos a diputados federales que asistieron a una reunión en un recinto oficial. 
El objetivo de la reunión nunca se supo a ciencia cierta, a pesar de la gravedad del suceso. 
Sin embargo, el PRI estatal hizo mutis y Fernando Morales ni vociferó, ni alardeó. 

Así que la pregunta sería: ¿Por qué Fernando Morales no denunció al responsable, o presunto responsable, de 
aquellos hechos, también bochornosos? 
¿Alguien podría explicarme? 
La reacción de Fernando Morales para defender a su partido, en aquella ocasión, insisto, no fue la misma.  No 

escandalizó, ni alborotó el gallinero político-electoral en Puebla. Más bien, se hizo guaje. 
¿Por qué? ¿Quién sabe? 
Tal vez recordó sus lazos de amistad. 

O, igual, asumió aquella postura de ―a los amigos, la ley y gracia; a los enemigos, la ley a secas‖.    
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-Eeco oiói-x-I -Expyuiyioi -(Lo-bcyio-ey-syu-
BUENO)&id=1934 

 

 
 
(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 
 

Usar estados bancarios, nueva estrategia de Ardelio Vargas contra el PAN 
Mi solidaridad al colega Roberto Ariza, quien fue victima de la 

intolerancia panista de Atlixco 
La nueva estrategia de guerra sucia que está usando el titular de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP) del 
estado, Ardelio Vargas Fosado, para intentar derrotar a los rivales de su hija Guadalupe Vargas Vargas, la 
candidata del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en el Distrito I, de Huauchinango, es visitar 

personalmente a algunos ganaderos, comerciantes y líderes de opinión pública para mostrarles unos supuestos 
estados de cuenta bancarios para señalar al abanderado panista Carlos Martínez Amador de poseer depósitos por 
40 millones de pesos y acusarlo de haberse enriquecido cuando fue edil de la cabecera distrital hace dos trienios. 
Dicha estrategia la empezó a desplegar Ardelio Vargas desde hace ocho días, luego de que en el distrito circuló 
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una encuesta en la cual Guadalupe Vargas se encuentra ocho puntos debajo de Carlos Martínez Amador en la 
intención del voto. Ante ese resultado, el ex comisionado de la Policía Federal montó en cólera y empezó a acusar 
al oponente de su hija de ser un corrupto. 
Y para ello no difunde públicamente los documentos, sino visita a personajes que influyen políticamente en 
Xicotepec de Juárez y Huauchinango, así como algunos periodistas de la región, para darles a conocer los estados 

de cuenta en cuestión y generar una imagen de corrupción del candidato panista. 
Se sabe que dichos estados de cuenta bancarios son falsos y que Carlos Martínez Amador  no tiene esa cantidad 
de ahorros. Sin embargo lo interesante es preguntarse lo siguiente: 
En caso de que fueran verdaderos esos papeles, ¿qué hace Ardelio Vargas con unos documentos así que se 
supone son de uso confidencial, son protegidos por el secreto bancario y las leyes de resguardo de datos 

personas, y solamente se podrían obtener mediante un proceso judicial? 
La respuesta es que aunque fueran verídicos los documentos, el señor Ardelio Vargas no tiene ninguna facultad 

legal para usar tales papeles en contra de un rival político. 
Además, la candidata es su hija y no él, quien es un servidor público que no puede involucrarse en una contienda 
electoral. 
Poco le interesa Ardelio Vargas observar las normas electorales y de servidores públicos, ya que cada fin de 
semana llega al distrito el viernes por la noche para dedicarse el sábado a hacer campaña por su hija en 
Xicotepec de Juárez y el domingo se lo reserva para Huauchinango. 
En esa dinámica, tal parece que nadie puede frenar a Ardelio Vargas y está dispuesto a enfrentar al Partido 

Acción Nacional (PAN) con todos los medios a su alcance. De poco o de nada sirvió que hace tres semanas el 
presidente estatal del PAN, Juan Carlos Mondragón Quintana, le pedió públicamente sacar las manos del proceso 
electoral de Huauchinango y deje de usar recursos públicos a favor del PRI. 
Queda claro también que Ardelio Vargas actúa con la complacencia del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas y el 

mandatario no tiene interés de frenar la guerra sucia que su secretario de Seguridad Pública está usando contra 
el PAN, es decir contra el partido político que lo llevo al poder. 

Ahora, es pertinente preguntarse: ¿esa estrategia le va a servir a Ardelio Vargas?, ¿le resulta efectiva? 
Tal vez sí le ayude, por una razón muy sencilla; Ardelio Vargas no es respetado en el distrito, sino en realidad es 
temido por sus antecedentes violentos. 
Y el quiere ganar por la vía del miedo. 
Édgar Salomón se suma “la primavera mexicana”   
No cabe duda que se está viviendo una ―primavera mexicana‖ con la irrupción de los jóvenes en el proceso 
electoral, quienes han salido a las calles a clamar por demandas justas y necesarias para México –por encima de 

las reformas que proponen los partido– que consisten en exigir una democratización de los medios de 
comunicación, protestar contra el autoritarismo, la violencia, la corrupción y la desesperanza que provoca el 
modelo económico neoliberal, que es una auténtica fábrica de pobres. 
La respuesta que en general ha dado el PRI a esas movilizaciones, que tienen como eje central cuestionar el perfil 

de Enrique Peña Nieto, han sido lamentables y propias de la cultura autoritaria que envuelve a ese viejo partido. 
Sin embargo, en ese mar de declaraciones vale la pena recoger lo dicho hace dos días por el presidente del 
Congreso local, Édgar Salomón Escorza, quien dijo: 

Que las movilizaciones son saludables y bienvenidas dentro del sistema político mexicano; que de ninguna 
manera polarizan ni generan violencia, toda vez que no vulneran los derechos de nadie, sino por el contrario los 
manifestantes están exigiendo mejores condiciones de libertad, desarrollo humano y profesional. 
Lo dicho por Salomón es el discurso que debían haber adoptado desde un inicio los dirigentes del PRI y con ello 
dar muestra de que si gana Peña Nieto no habrá una regresión al viejo autoritarismo priista. 
El problema de muchos priistas es que su formación política siempre ha sido autoritaria, vertical y basada en 

obedecer ciegamente a quien tiene el poder. 
Salomón ha dado muestra de ser diferente y parece actuar congruentemente al valorar positivamente las 
marchas de ―la primavera mexicana‖, pues no en balde es el político más joven que ha alcanzado la posición de 
presidente del Congreso local en la historia del estado de Puebla. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/usar-estados-bancarios-nueva-estrategia-de-ardelio-

vargas-contra-el-pan_id_8119.html 

 
(Editorial) 
 

Para el presente y el futuro 
Ayer se desarrolló una de las marchas más importantes de los últimos tiempos en la entidad. El movimiento 
#YoSoy132Puebla demandó veracidad y equilibrio en la información que publican los medios y también exigió 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/usar-estados-bancarios-nueva-estrategia-de-ardelio-vargas-contra-el-pan_id_8119.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/usar-estados-bancarios-nueva-estrategia-de-ardelio-vargas-contra-el-pan_id_8119.html
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que la voluntad popular expresada en el voto del próximo primero de julio se respete. 
Es muy alentador ver que la juventud se está incorporando a la búsqueda de hacer efectivos principios que 
habían sido relegados, como la exigencia de la democratización de los medios y la oposición fehaciente al retorno 
de los grupos autoritarios que son afines al Partido Revolucionario Institucional (PRI) y su candidato presidencial, 
Enrique Peña Nieto. 

Este movimiento en mucho es resultado de la incapacidad, la corrupción y la violencia que impera en el país, con 
los resultados catastróficos que ha ofrecido el modelo neoliberal vigente. 
Dentro y fuera, México es visto como un país donde la manipulación informativa es ley y hay un férreo 
corporativismo. 
La ilusión de los jóvenes en el proceso electoral por ello resulta ser un movimiento que le imprime vigor al 

proceso electoral, cuando parecía que en el país lo único que dominaba era el desánimo por la ausencia de 
cambio. 

Por mucho que se quiera buscar un origen partidista o gubernamental en este movimiento, no se encontrará, 
porque el sector que lo protagoniza es el más libre, el más espontáneo, sincero y genuino, al que sólo mueven los 
intereses reales de un México mejor para el presente y el futuro. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/para-el-presente-y-el-futuro_id_8145.html 

 

 
 
(Primera Columna/Oscar López) 
 
• El “audio-escándalo” 

• Lo que se dijo en la reunión 
• Quién grabó y quién filtró  

En el nuevo episodio de las campañas políticas, ayer el dirigente estatal del PRI dio a conocer un audio grabado 
en la reunión que varios panistas tuvieron el pasado sábado en la casa de uno de ellos. 
En ese desayuno al que acudió el presidente municipal y su esposa, se escuchan las instrucciones para 
organizarse ya en la etapa final de la campaña a 40 días de la elección, donde varios funcionarios municipales 
se presentan como los enlaces o los responsables de coordinar la suma de votos, al menos 30 por persona 
antes del 7 de junio. 

También se escucha el llamado que hace el Presidente municipal a su equipo de trabajo y les recuerda que ellos 
están ahí porque recibieron el apoyo del PAN y por lo tanto, tienen el compromiso moral de apoyar ahora a su 
partido que los llevó al poder. 
Ese fue el mensaje central que se escuchó ayer en esta rueda de prensa mañanera y que detonó el llamado 
―audio-escándalo‖ del ayuntamiento, sin embargo, será la FEPADE la que determine si procede alguna sanción 
o no, si hubo delito electoral o no. 

Solo hay que recordar que ocurrió después de una conversación telefónica similar entre el entonces gobernador 

del Estado de Veracruz Fidel Herrera para apoyar al candidato priísta que hoy lo sucede en el cargo. 
Sin embargo, lo relevante y el asunto en el que seguramente ya deberán estar trabajando los panistas, es 
ubicar a ―el o los traidores‖ que estuvieron en la reunión y sin mayor problema grabaron todo lo que ahí se 
dijo, porque, según Fernando Morales, el audio original que alguien le hizo llegar es de un poco más de 60 
minutos y en la rueda de prensa solo se presentó un extracto, editado, por su puesto, de los discursos que ahí 
se dirigieron a los asistentes. 
Así que dentro de los asistentes a la reunión en casa de los Von Rasfield, deberán encontrar los panistas a 

quien tiene la chaqueta priísta debajo de la blanquiazul. 
Lo grabaron todo. 
¿Quién filtró el audio? Haga sus deducciones…Ya tiene la respuesta. 
El otro escándalo que se detonó pero a nivel nacional fue el del ex gobernador de Tamaulipas Tomás Yarrington 
a quien acusan desde Estados Unidos por tener propiedades adquiridas con dinero ilícito. 

El PRI de inmediato se desmarcó de la actuación del ex gobernador y lo mismo hizo el candidato Enrique Peña 

Nieto quien aseguró que Yarrington deberá responder a la justicia de los Estados Unidos, dejando muy claro 
que no hay ni habrá ningún vínculo con él. 
De inmediato Vázquez Mota y López Obrador intentaron sacar raja política. Claro, estamos en campaña. 
CONFETI…Casi 3 horas duró la marcha de ayer en Puebla de los chavos universitarios…su demanda fue en la 
misma línea exigiendo apertura informativa de los medios de comunicación…ayer fue el día del estudiante. 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4497 

 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/para-el-presente-y-el-futuro_id_8145.html
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4497
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(La Radiografía/Fabián Gómez) 
 
Nuevo ataque de Moreno Valle vs Rivera 
Las infundadas acusaciones en contra del alcalde poblano Eduardo Rivera Pérez, son un ataque de los plomeros 

del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, quienes tratan de venderse como críticos cuando en realidad son 
empleados y títeres. 
Curiosamente, esos títeres llamados Fernando Morales Martínez (a) ―El Parri‖, y Édgar Salomón Escorza, 

callaron cuando se llevó a cabo una reunión de candidatos del PAN cercanos con Rafael Moreno Valle y 
funcionarios de la Secretaría General de Gobierno que dirige Fernando Manzanilla Prieto. 
Ahí, sí había delito, pues los candidatos acudieron a oficinas de gobierno a recibir órdenes para emprender 

diversas acciones. 
Hoy Fernando y Édgar tratan de linchar sin fundamentos al alcalde poblano, quien participó en una reunión con 
militantes panistas el día sábado por la tarde en horario fuera de trabajo, en estricto apego a lo que la ley le 
permite. 
Ambos se han exhibido como ―líderes‖ sumisos ante el morenovallismo, pues jamás han emitido un sola crítica 
en contra del gobierno estatal, cosa que sus compañeros de partido les reprochan en las sobremesas, aunque 
callan en público. 

Por eso, ayer creció el rumor que las acusaciones en contra del alcalde provenían del morenovallismo y que 
Fernando y  Édgar se habían prestado como los plomeros que gustan ser ante el mandamás en la entidad. 
Lo que es un hecho, es que el candidato del PRI Enrique Peña Nieto entiende perfectamente lo que ocurre en 
Puebla y sabe que el líder del PRI estatal y en el Congreso, son empleados del morenovallismo, pues ambos 

fueron palomeados por el mandatario estatal, quien demostró una vez más su habilidad política con esos 
nombramientos. 
La casa de López Obrador en Puebla 

¿Por qué Andrés Manuel López Obrador y su esposa Beatriz Gutiérrez Muller ocultan la casa que tienen en el 
exclusivo fraccionamiento Bosques de Angelópolis, cuyo valor por metro cuadrado llega a 10 mil pesos?. 
Y es que varios vecinos han visto en diversas ocasiones a la esposa del ―Peje‖ pernoctar durante  los fines de 
semana y cuando acuden a preguntar por el dueño de la casa simplemente reciben el nombre de varias 
personas. 
Sí: Ocultan la riqueza inexplicable que López Obrador ha hecho y la tiene muy bien escondida. 

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01 
 

(De Buena Fuente/Carlos Macias Palma) 
 

Se hunde Josefina 
Es mentira absoluta que en el Partido Acción Nacional estén prendidos los focos rojos por la tendencia electoral 
de sus candidatos presidencial, a senadores y diputados. No es cierto que la alarma esté encendida. Es 
absolutamente falso que los panistas se encuentren nerviosos o preocupados por la baja sensible en las 
preferencias electorales. Mentira, mentira, mentira. 

Los panistas están deshauciados. No es para menos. Josefina Vázquez Mota tiene una personalidad que no 
impactó a los electores mexicanos ¿Por qué? quien sabe. Muchos defectos pueden encontrarse a la candidata 
presidencial, quien pretendía mantener a Acción Nacional por tercer sexenio consecutivo gobernando la Nación. 
¿Qué le pasó? No se trata de que la hayan dejado sola, de que la hayan abandonado. Tampoco se trata de que 
sus asesores son ineficientes. Menos aun que desde adentro le hicieron la guerra. No, simplemente es que la 
personalidad de Josefina no convence. Y este lastre es igual para los candidatos a diputados federales y 

senadores y particularmente para el caso de Puebla. 
La verdad es que los candidatos a diputados federales se sienten perdidos, abandonados y hasta ilusionados en 

que pueda cambiar la tendencia y que Josefina no los arrastre hacia abajo. Allá en el campo de batalla, en la 
calle, en el barrio y el campo, los aspirantes sienten que van a perder. A la gente no le importa si están 
transformando a Puebla. La gente está con Enrique Peña Nieto o Andrés Manuel López Obrador, con López 
Obrador o con Peña Nieto. 
Esto que está pasando, demuestra una vez más que el mejor operador político es el propio candidato. Como 

candidato Rafael Moreno Valle fue demoledor ante los ciudadanos y le dieron el sufragio. Una diferencia de 200 
mil votos sobre el priista Javier López Zavala y su jefe Mario Marín Torres, es una muestra que ―los operadores 
políticos‖ son parte importante de una elección, pero no son definitorios. 

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01
http://www.contraparteinformativa.com/


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Jueves 24 de Mayo de 2012 

 
 

 46 

Al tiempo… y ya falta poco. 
El Verdugo 
No todos los jóvenes están con López Obrador. Unos simpatizan con Peña y otros, aunque usted no lo crea, con 
Josefina. El verdugo dice: el único que ha sabido utilizarlos y manipularlos es el viejo zorro tabasqueño. 
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22 

 

 
 
(El Coloquio de los Perros/Luis Enrique Sánchez) 

 
#Yosoy132 fatal omisión de @EPN 
Ahora tiene nombre y apellido y es de sobra conocido. Inundó la opinión pública y logró que el proceso 
electoral se volviera interesante para el México votante. 
Se llama #Yosoy132. 
Son más de 16 millones de jóvenes cuyas edades fluctúan entre los 18 y 30 años. Son 3.5 millones de 

mexicanos los que por primera ocasión acudirán a las urnas a depositar su voto. 
El primer mes las campañas fueron soporíferas y a pocos interesaban. Y mucho se escribía en que eso era 
conveniente para Enrique Peña Nieto, dado que en esas condiciones no arriesgaba su ventaja. 
Su estrategia de penetración, diseñada por sesudos asesores en procesos electorales, jugó, le apostó, a lo 
que tradicionalmente apuestan los políticos de antaño y aun los que se dicen o se creen modernos: la 
televisión y la radio. 
Omitieron a las redes sociales. Las despreciadaron y minimizaron.  

Por eso la apuesta fue con Televisa, TV Azteca y las grandes cadenas nacionales de radio. Los corporativos 
de comunicación que hacen y construyen candidatos y presidentes. Twitter y Facebook solo fueron utilizados 
por cumplir. 
Fue desatendido no solo el segmento de jóvenes entre 18 y 30 años. También quienes dentro de ese rango 
tienen un nivel escolar universitario, por tanto critico y transformador. 
Tremendo error. 
Y ahora Peña Nieto y su equipo empiezan a ver descender sus 40 o 50 puntos de intención de voto, o su 

ventaja de 30 puntos sobre Josefina Vázquez Mota, Andrés Manuel López Obrador y Gabriel Quadri. 
Remontar o remediar no será tarea fácil. El resultado dentro de un mes puede ser desastroso para el PRI y su 
candidato. 
Por lo pronto, me llama la atención y me atrae, #YoSoy132. Y tengo mucho más de 30. 
Y no estoy en contra de nadie. Y si a favor de la inteligencia, de la promoción del voto, de la construcción 
de una democracia verdadera y de terminar con los usos y costumbres de la política aldeana que se practica 

en México. 

http://www.poblanerias.com/noticias/2012/yosoy132-fatal-omision-de-epn 
 

 
 

(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto) 
 
Van por civiles  
―Si tocaron a los generales (el gobierno de Acción Nacional), los civiles vienen después‖ escuche hace unos días 
de un prudente funcionario publico que conoce los detalles del manejo de la Inteligencia en el gobierno federal y 
que advirtió que luego de la semana que está por terminar todo puede suceder, incluso que haya detenciones y 

hay varios poblanos que, como sospechosos, están en la cuerda floja. 
La disputa por quién hizo y quién no, está a la orden del día, los candidatos a legisladores federales están 
involucrados como nunca en un juego donde pueden ganar o perder todo. Por ello su interés manifiesto en 

participar. 
Hay detalles que no son de la PGR pero influirán en la toma de decisiones, por ejemplo el endeudamiento de los 
estados que afecta al Revolucionario Institucional por más que haya interés en no advertir los riesgos. 
De acuerdo a datos oficiales en el primer trimestre del año, 9 de las 11 entidades que registraron crecimientos 

en su deuda, superiores al promedio nacional de 25.9 por ciento, son gobernadas por el PRI, con base en los 
datos de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público. 
Zacatecas, Coahuila y Campeche, todos con gobierno estatal priista son las entidades que más aumentos 

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22
http://search.twitter.com/search?q=%23Yosoy132
http://search.twitter.com/search?q=%23YoSoy132
http://www.poblanerias.com/noticias/2012/yosoy132-fatal-omision-de-epn
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tuvieron en sus pasivos con 644, 337 mil y 136 por ciento, respectivamente, en comparación con el reportado 
en el primer trimestre del 2011. 
Morelos, entidad gobernada por Acción Nacional con el 125.1 por ciento; y Chiapas, con gobierno del PRD, con 
92.75 por ciento, mientras el resto de las entidades con alza superior al 25.9 por ciento en sus niveles de deuda 
fueron Colima, Yucatán, Chihuahua, Nayarit, Quintana Roo y Veracruz. 

―Según Hacienda, en el primer trimestre del año la deuda de los gobiernos estatal y municipales sumó 396 mil 
832 millones de pesos, cuando en el mismo periodo de 2011 fue de 315 mil 16 millones de pesos. En términos 
absolutos, tres de las cuatro entidades con mayor monto de deuda en el país son también del PRI: Estado de 
México, Coahuila y Nuevo León‖. 
La disputa por la presidencia de la República sigue vigente, cuándo y cómo concluirá ni siquiera los 

protagonistas saben, pero no dejan de externar posiciones y advertir riesgos de los funcionarios de un pasado 
que estuvieron lejos de cumplir y hacer cumplir con la ley vigente. Fue todo lo contrario. 

http://www.ngpuebla.com/node/24653 
 
(Angelopolitanas) 
 
Las expresiones juveniles clase medieras en contra de Enrique Peña Nieto que han aparecido en los últimos días, 
todo indica que permanecerán en distintas regiones del país, como una muestra espontánea de hartazgo ante el 
poder.  

Si esos votos serán capaces de cambiar las tendencias electorales que dan una amplia ventaja al candidato 
priista a la presidencia de la República, solo se sabrá el uno de julio cuando cierren las casillas, lo demás es 
mera especulación.  
Ayer, salieron los alumnos poblanos y unos no tanto a tomar la calle. Miles de jóvenes felices y sonrientes se 

manifestaron en contra de lo que consideran no debe ser, están en su derecho. 
 Se le vio entusiasmado, como hace 30 años otros jóvenes tomábamos las calles, y hoy no postulan la 

revolución sino simplemente en contra de  lo que no están de acuerdo. ¿Libertad de expresión? Si. ¿Un México 
diferente? por supuesto.  
@  
Hoy, el Consejo Coordinador Empresarial recibirá a los candidatos del Partido Acción Nacional a las cámaras de 
Senadores y de diputados federales, en un desayuno en el Salón San Francisco del hotel Intercontinental. Se 
estima que será una reunión privada y a partir de las 10:30 horas ofrecerán una conferencia de prensa.  
@  

Ayer, el dirigente estatal del PRI, Fernando Morales, presentó una denuncia ante la Fiscalía Especializado en 
delitos electorales  en contra del alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, por uso de recursos públicos en favor 
de los candidatos del Partido Acción Nacional. 
 La denuncia también incluye a la delegada de la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol), Miriam Arabián, y a 

otros funcionarios municipales. ―Se presenta un audio completo, como prueba de la reunión en donde se 
escucha como presentan al dirigente municipal del PAN, Gerardo Maldonado; al edil Eduardo Rivera Pérez y de 
Miriam Arabián, delegada de la Sedesol‖, afirmó.  

Fernando Morales indicó que se explica una estrategia nacional en donde se hace uso de recursos municipales y 
federales llamada ―Red de Expertos en Administración Pública‖, es decir, la red de funcionarios públicos. La 
respuesta del dirigente municipal ha sido no, y en eso lo mantendrán mientras hay factores de interés para que 
gane el cholulteca.  
Argumentan que ―vivimos en un país democrático y cualquier ciudadano mexicano y funcionario es libre de 
apoyar a cualquier candidato, a cualquier partido, siempre que lo haga en el marco de la ley. 

 ―Es importante recordar que el artículo noveno constitucional menciona a la letra: ―No se podrá coartar el 
derecho de asociarse o reunirse pacíficamente con cualquier objeto licito; pero solamente los ciudadanos de la 
republica podrán hacerlo para tomar parte en los asuntos políticos del país…‖  
El Partido Revolucionario Institucional espera que haga entrega de los audios íntegros de la reunión y no los 
editados que presentó a los medios, ya que de esa forma se verificará que fue el propio presidente Rivera Pérez, 

quien insistió en que no se deben utilizar recursos públicos para fines electorales. Al final todos en paz y 
ganando. 

http://www.ngpuebla.com/node/24654 
 

http://www.ngpuebla.com/node/24653
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